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Golpe do "cheque perdido"
é aplicado em CaJoinhas
Convênios beneficiam

hípertensos e diabéticos
CANOINHAS - Na

manhã do último sábado,

prefeitos e secretários mu

nicipais de Saúde da

abrangência da 16a Regio
nal de Saúde assinaram

convênio com ii 'secretaria

de Estado da Saúde (SES)"
O convênio prevê a distri

buição gratuita de medica

mentos para hipertensos e

diabéticos com mais de 60
/

anos,

, Presentes à solenidade

de assinatura, qJle! aconte- .

ceu no parque de exposi
ções Ouro Verde durante a

festa junina dos grupos da

3" idade deCanoinhas e re

gião, o secretário de Saúde

de SC; José João Cândido
'i daSilva, secretário adjunto

Nony,al SUva,e .oa.deputa
dos federal Eni Voltolini e
estadual Antônio Aguiar.

PáginaA o 3a idade de Irineópolis comemora a gratuidade dos medic'amentos

1
I

Prefeito abre
.sindicância para

Ariana \Murakami
e� rurgiã-Dentiste

CRO-5155
.'

f .

i,."
,

'

Rua CeI. Albuquerque, 921- Centro i apurar construção
Cano in.has.

�- se _ 89460-000 _ fone. (47.) 622-.6066j'
o �ref�ito.�e T�ês B�- c!dad�. o pré?io em ques-

.

". ras LUIZDivonsirShimogurr tão fOI construído no final da

!Anna Karyna Murakami '.
anunciou na semana passa-I gestão do ex-prefeitoMilton

�
.

da que será aberta. Aurélio Uba de Andrade, no
Fisiotercpeutc . Fone:(47)622-0945 .

sindicância administrativa ano passado, e já apresenta
" .')i,� �

para apurar responsabilida- rachaduras e diversos pro-
de quanto a construção de blemas estruturais.'

eSTAMOS CONTRATANDO PROfJSSIONAIS PARA: prédio público no centró'da Página 3
I
I'

'/UnC quer apoio
"para investir

'Atuar na

A Fricasa está montando uma nova área interna,
denominada Call Center, provando mais
urna vez ser inovadora.
II Se você tem entre 18 e 30 anos;
II Segundo. grau comp'cto ou.cur-scndo superior;
II Conhecimento de Informét iccnlém de ser esuér-io:
li Perfil dinâmico, voltado para resultados;
II Habilidade em Comunicação Verbal;
II Facilidade em expressar"se e'

.

li Interesse em trabalhar meio período de Segunda a Sextc-fe irc,

Envie leu curriculum pata:
.

iàhimomenc:trini@bol.oom.hr ou
Entregne-o na Recepção da Fricasa, situada à Av. Senador Ivo de Aquino, 133.0.
Se preferir, encaminhe para Caixa Postal3ül CEP 8946.0-.0.0.0 - Canoinhas/SG

Para efetivar os planos
de expansão com a conti
nuidade das atividades edu

cacionais, a lUniversidad� 'Ido Contestado (UnC),
,.

attav_és de sua direção a�
ministrativa, busca apoio
junto aos governosmunici-

. paI e estadual. Em ofícios
enviados para a Comissão
de Constituição de Justiça
das Assembléia Legislativa
de SC, presidida pelo de-

putado Reno Caramori,
para o prefeito Orlando
Krautler e para a 18°

CoordenadoriaRegional de
Educação, o diretor presi
dente da UnC, João Rosa

Muller, solicita a cessão

definitiva de àrea em Por
to'União', mélhoria da ilu1
minação pública e de es

tradas de acesso ao
.

,

campus de Màrcílio Dias

Página 10

Página 15
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Resultado do
/

vestibular'

Acafe/Une

CRE diz que vaí

apurar denúncias
CANOINHAS - A

. çoordenadora regional de
.

'Eãu"G1iç-ão; Roséli ·ltilthé'S"
• afirmou na tarde de quar
ta-feira que vai instaurar
sindicância interna para
apurar as denúncias feitas

'. pelo ex-estudante e presi
dente da CooperativaEsco
la do Centro de Ensino
Profissionalizante Vidal
Ramos, Luciano Gonçalves
Couto, à promotoria:da De
fesa da moralidade Admi-

mstrativa. II
Na quarta-feira dois téc-

"'" i'rtiç6s da secretaria estadu
al de Educação e Despor
to (SED) estiveram na 18a
CREonde ouviram os mem-

,

bros do Conselho
Deliberativo do Cedup

.
Vidal Ramos, que há duas
semanas decidiu pela trans
ferência do aluno Luciano
Couto para outra instituição
de ensino.

Página 12__
I

D O estudante Luciano Couto,autor das denúncias

.Mudanças no Hino de

Canoinhas geram polêmica
Página 5

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2 Correio do Norte OPINIAO Canoinhas, 06 de julho de 200, I

.EDITORIAL

A economiado saber
Neste amanhecer do sé- '

culo 21, as novíssimas
,

tecnologias estão interagindo
para virar de cabeça para
baixo, e de maneira defrniti- '

va, a economia global, cuja
forçamotriz não será mais o

capitalmas o conhecimento.
O que Peter Drucker ante

cipou no início dos anos 60
toma-se realidade. Graças
aos avanços que foram

registrados nas ciências bá

sicas subjacentes às suas di
versas áreas, tecnologias
como a informática, a

microeletrônica, a robótica, a
criação de materiais artifici
ais e a biotecnologia para ci
tar apenas alguns poucos
exemplos estão reinventando
a economia, que agora é glo-

bal e interdependente. '

O professorde Economia
do prestigiado Massa
chussets Institute- o

Techonology (MIT) Lester
Thurow, em seu recente livro

'L

A Construção da Riqueza,
adverte que esta transforma

ção não pode mais ser

enganosamente descrita
como "revolução da informa
ção" ou "sociedade da infor
mação", eis que informações
mais rápidas e baratas, por si
sós, não têmmuito valorjáque
constituem' apenas um dos
muitos insumosutilizadospara
a emergência da nova eco

nomiaque marca este perío
do de macrotransição na his
tóriahumana. Ou seja, não se

trata apenas de informação,

mas de saber e conhecimen-,
to, o que é bem diferente.

O conhecimento marca
rá a diferença entre indivídu
os, organizações e nações
bem oumalsucedidos.E isto
coloca apesquisa, tanto abá
sica como a aplicada, na po
sição de investimento
prioritário no curto e no lon

go prazo. O Brasil começa a

emergir como produtor de
pesquisa científica e

tecnológica. É de justiça re
conhecer que o atual gover
no federal vem realizando

esforçosmeritórios neste sen
tido. Toma-se oportuno; por
tanto, registrar que o CNPq
este àno patrocina 36 proje-,
tos de pesquisa científica e

tecnológica em Santa
\

Catarina, todos eles integran
tes do Plano Sul de Pesqui
sa, direcionado às necessida
des ·e peculiaridades regio
nais. Trata-se de Um investi

mento de R$ 17 milhões.
Umavanço significativo,

mas ainda aquém não ape
nas das necessidades do Es
tado como também do enór
me potencial que este ofere
ce 'a tais atividades, tendo
como base seu qualificado
sistema de ensino superior.
Fica a esperança de que San
ta Catarina, que soube co�s
truir uma economia

diversificada e dinâmica, pos
sa também se instrumentar

para encarar com a mesma

eficiência o desafio da nova
economia do conhecimento.

Um processo de trabalho do,

servíço social em. comunidade
,

-

/ .

,MARIA LUIZA MILANI*

O distrito de São Cristo

vão,município de Três Bar

,ras/SC é uma comunidade
formada pelo movimento

migratório de homens em

busca de melhores .condi- .

ções de sobrevivência, A
realidade deste distrito ca

racteriza-se pela baixa ren

da, preconceito por aglome
rar numa mesma área po
breza; prostituição, desem
prego, �'sub-emprêgos,.altos'.'
í:rlcüdes de desnutrição, anhll
fabetismo, jovens e adultos

envolvidos com álcool e dro

gas, empregos temporários
sem registro ou garantia da

proteção das leis trabalhis
tas. Famílias numerosas,in
dependente das condições
econômicas, sociais, psico
lógicas de criar seus filhos.
Nesta realidade comunitária
a Universidade do Contes

tado-Unê', Campus Univer
sitário de Canoinhas, atra-
'vés do Curso de Serviço
Social, desenvolve o plano

para o desenvolvimento de
comunidade - distrito do são
cristovão. Trata-se, de uma

aproximação daUniversida-
\

de com a sociedade, através
do exercício profissional de
um assistente social no cam

po comunitário, caracteri
zando. ações de pesquisa e

ação.. Seus objetivos são:

diagnosticar a realidade co
munitária através de pesqui
sas sobre questões de gêne- l
ro, formação/qualificação/
profis-sionalização, saúde,
violência, desnutrição; .de-
.senvolver projetos de ações
com grupos demulheres, cri-

.

anças e adolescentes, jo
vens e adultos. É um plano
que contempla pesquisa e

ação e utiliza.o aporte teóri
co-metodológica
operacional da: observação
participante, abordagens in

. dividuais e grupais/reuniões,
entrevistas individuais e co
letivas, seminários, visitas
domiciliares, levantamento

i.

o jovem e a política
ELTON VOLTOLINI

Segundo oAurélio, polí
tica é a ciência dos fenô

menos relativos ao Estado,
a arte de bem governar os

povos; ou a habilidade no

trato das relaçõeshumanas:
Porém, se formos perguntar
para as pessoas, qual a sua

imagem sobre a política, te
remos resposta muito dife
'rentes.

Militas dirão.que isto é
I.

coisa de ladrão, Outros di-
riam que é a arte de enga
nar o povo. Definições pou
co lisonjeiras não faltarão.
Diante desta percepção
não é difícil entender o des
crédito dos jovens quanto à

política e partidos políticos,
por extinção. Se envolver
com a política, fica sendo

algo sujo e inútil no enten-
. dimento de muitos. No en

tanto,nóajovens, devemos
observar que a política está.
em tudo e é a maniera de
termos um sociedade cada
vez melhor, Se a política é

isto, os partidos políticos são
omeio mais adequado .para
que o cidadão ,participe em
um país democrático.

Soma-se a isto outra

observação: numa demo-

cracia sempre haverão de

putados, senadores, prefei
tos, etc.; Sempre alguém.
será eleito para ocupar um
destes espaços, quer nós

participemos ou' não.', Po
rém não participando, não
se envolvendo, estamos ab
dicando de nossos direitos
de cidadão.

Num momento de des

crença na classe política,
dúvidas quanto ao futuro ,

Nào podemos abrirmão de
dar nossa contribuição. Po
lítica se faz com pessoas,

portanto se tivermos boas'

pessoas nos lugares certos,
poderemos começar a

construir o país que deseja
mos.

Jovem, se você tem

gana e vontade de construir

algomelhor, participe. Nada
se constrói sem participa-

. ção. Vamos ser cidadãos

por inteiro. Vamos mostrar

que mais. do que
.

apenas
contestar, queremos cons

truir um futuro melhor, "

Elton Voltolini é engenheiro de

produção mecânico, vice-presi
dente da Juventude Progressista
Estadual e Presidente da Juventude

Microrregional Nordeste

G�CAEEDITORATRRThWOLTDA,
CNPJ.. 04.430.315/0001-20

Rua Três de Maio, 364 - CEP 89460-000 - Centro
FonelFax: (47) 622-1571

cnorte@mo.metrix.com.br

jcnorte@ieg.com.br

,

de recursos, organização de
grupos, assessoria técnica,
palestras, resultados de,pes
quisas. Os projetas de inter
venção em andamento, são
sobre: alcoolismo, grupos de
crianças e adolescentes me
ninas, hortas domiciliares,
mulheres líderes da pastoral
de .criança, iniciação espor
tiva para adolescentes do
sexo masculino, educação
Ue jovens � aduleos, clf.be de:
mães. Para desenvolvêslos,
conta-se com parcerias de

segmentos da sociedade 10-

cal, empenhados emmelho

rar a situação deste distrito,
'como a Pastoral da Saúde e

da Criança, Prefeitura Mu
nicipal, CMDCA, Ceja,
CRE. Os projetos de pesqui
sa realizados em 2000 foram

'

sobre: evasão escolar, vio
lência doméstica, etnias e

. origem da população, finan
ciados pelo Artigo 170 e

FAP. Neste ano de 2001, se
desenvolverá duas pesqui
sas financiadas pelo FAP e

artigo 170. Uma pesquisa
será sobre questão de gêne
ro e a formação familiar e a

outra' sobre a qualificação e

profis-sionalização dos tra

balhadores da comunidade.

Assim, aquestão social do
São Cristovão tem sido. des
velada a medida que são

coletados dados através de

pesquisas realizadas pelos
acadêmicos dos diversos cur
sos da Une. A percepção
sobre a violência doméstica
revelou o nível de consciên
cia da origem e da prática
desta atoprincipalmente con
tra crianças e adolescentes.
Ainda, referente a crianças
e adolescentes, outros dois

assuntos mereceram desta

que' das pesquisas, visto que
é significativo o número de

alunos que se evadem da es

cola. Os dados, coletados
mostrou que os mesmos

abandonam a escola pela

E-mail:

necessidade de contribuírem
com a renda familiar.

.

Pelo índice de mães jo
vens ou mesmo adolescen
tes que se encontra na co

munidade, chamou a atenção
sobre a forma que os diver
sos segmentos envolvidos

.

com crianças e adolescentes:
família, escola, e, mesmo as

ações institucionais, tratam a

temática sexualidade. COI1S
ratou-sé que este assunto ain
da é rlil} taBu e q�e�necessita
sermelhor abordado para que
as informações cheguem até
os jovens de forma a escla- /

recer suas dúvidas e suas ne

cessidades.
Desta forma, o plano

para o desenvolvimento de
comunidade - distrito de são

I
cristovão, município de tres

.

barras - ano 2001, vem des
vendando as situações da co
munidade do São Cristóvão,
nas quais todo a sociedade
deve se envolver e contribuir
cada um com seupapel e res
ponsabilidade.

A relevância acadêmica
e social deste Plano Comu
nitário da UnC-Canoinhas,
para o distrito do São Cristo

vão, caracteriza-se pela pro
posta de engajamento ético
sócio-político daUniversida
de na relação construção da

comunidade, entre pesquisa-
.

dores, profissionais de ação
apopulação, através dos gru
pos trabalhados. Nesta rela

ção a população tem desem

penhado papel ativo na reali
dade, diante de problemas,
decisões, ações, negocia
ções, conflitos e tomadas de
consciência.

* lAssistente Social, coordenadora
eexecutora do PLANO PARA O

DESENVOLVIMENTO DE

COMUNIDADE - DISTRITO DE

SÃO CRISTOVÃO,MUNICÍPIO
DE rsss BARRAS -t ANO 2001,
docente do Curso de Serviço Social
da UnC - Campus Canoinhas
2,Mestre em Educação na UFSMI

RS e doutoranda em Serviço Social
na PUC/SP

,
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TRÊS BARRAS. - o

re��'to
de Três Barras Luiz

p .' .

Div nsir Shimogulf anunciou

na semana passada que será

aberta sindicância administra

tiva para apurar responsabili
dade.quanto a construção de

.

prédio público no centro da

cidade. O prédio em questão
foi construído no final da ges
tão do ex-prefeitoMilton Au
rélio Uba de Andrade, no ano

. passado, e já apresenta racha

duras e diversos problemas
estruturais.
De acordo \ com

Shimoguiri, a construçãonão
poderá ser utilizada sem'que

sejam feitas mais obras. O

prédio que apresenta "defei
tos" na construção, possui
banheiros e uma grande sala

e outra que seria destinada
para um auditório, mas apre
senta apenas um único aces

so, contrariando a legislação. (

Esse acesso não atende aos

portadores de deficiência pois
tem uma escada com 7 de

graus. "O prédio não tem sa

ída de emergência, o que é so

licitado pela lei para dar se
gurança principalmente em

locais destinados para even

tos", explica o prefeito.
As falhas 'podem ser vis

tas por qualquer pessoa que
visite o prédio. No auditório de
aproximadamente 500 metros
quadrados, não há nenhuma

circulação 'de ar, também não
foi deixado espaço para ins

talação de ar-condicionado.
O palco tem apenas 1,5

MUNICÍPIOS

to.

I

prefeito' abre síndícâncía
. I I I'.

para apurarconstrução
/

metros de largura e não rem
escada de acesso, apenas/um
escada em ferro colocada na

frente do palco, que não ofe
rece segurança para os que
precisam chegar no local.

Chove por todo () prédio.
Outro problema são os ba

. nheiros: são pequenos demais.
Não há como entrar e fechar
a porta. Nos banheiros desti
nados aos deficientes não en

tram cadeiras de roda. "Aliás
os deficientes que conseguem
entrar no prédio, não conse

guem chegar ao banheiro so

zinhos, pois terão que antes

que passar por uma portamui
ta estreita, local em não pas
sa um cadeira de rodas de

jeitonenhum", avaliá o prefei-

o Obra com problemas e palco de apenas um

metro meio de largura com escada inadequada

CANOINHAS - Os

vereadores Jaime

Muehlbauer e'. Osmar
Oliscovicz estiveram em

Florianópolis em reunião
com a secretária adjunta de
Educação de SC, Simone
SChramm, na última sema

na. O objetivo foi solicitar a
implantação de ensino de 2°

grau na escolaMaria Izabel
de Lima Cubas, de Rio da

Areia, interior domunicípio .

de Canoinhas.

De acordo com os ve-

readoresmuitos alunos dei
xam de frequentar a escola
porque não podem se des-

.

locar até a cidade para cur
sar o 2° grau. "Para que um

, aluno venha de uma locali
dade como a de BarraMan-

sa, por exemplo, diariamen
te para a escola, ele gasta
ria R$ 100,00 pormês, ten
do a escola mais perto fi
caria bem mais fácil", diz
Muehlbauer. O vereador

Segundo ainda Luiz
DivonsirShimoguiri pouca coi
sa foi levantada sobre a obra,
porque os papéis de licitação
e custo da obra sumiram do

setor contábil da prefeitura.
"Sabemos que o projeto origi
nal que era do arquiteto
Carlos Alberto Costa e que
foimodificado,mas como não
seria correto culpar ninguém
sem termos certeza do que
efetivamente aconteceu, va-
mos abrir 'a sindicância e se

ficar comprovado que houve
mal uso do dinheiro público
vamos denunciar o fato ao

Ministério Público, para as

devidas providências", diz o

prefeito. A obra foi recebida
e totalmente paga pela admi

nistração anterior.
I

D Prefeito mostra que rachaduras tomam conta

das paredes

D Apenas uma entrada, sem acesso para deficientes
D Banheiros minúsculos, que não
têm espaço para fechar a porta

lembra que a prefeitura so-
I . •

mente proporciona o trans-

porte para os alunos do en
sino fundamental"
,A secretária pediu le

vantamento de quantos alu
nos de 2° grau há nas loca
lidades próximas da escola
Maria Izabel de Lima Cu

bas, para analisar da possi- ,

bilidade de instalar ensino
médio. Os vereadores acre
ditam que há número sufi
ciente para que haja salas .J
de 2° grau na localidade.

.

Prefeitura paga 130 salário
BELA VISTA - No úl- 29 em 13° salário. O paga- com fornecedores. Isso só beram bônus de 50% Sobre

timo dia 29 de junho, a pre- mento foi surpresa para os se faz com planejamento", o salário-base. "Estamos uti-
feitura de Bela Vista do Tol- funcionários que nunca ha- explica a secretária de Ad- Iizando adequadamente os

do pagou ala parcela refe- viam recebido a antecipação ministração, Morgana D. recursos do Fundef, destina-
rente a 50% do 13° salário do 13°. Para o prefeito, a Lessak. dos à remuneração e aper-
do funcionalismo público antecipação representa an- Bônus feiçoamento dos professores
municipal. O prefeito Pedro tes de tudo o cumprimento 'Outraboa surpresa acon-

do ensino fundamental", diz
Tyska (PPB) diz que a pre- efetivo da Lei de Responsa- teceu para os professores da o secretário de Educação,
visão para o pagamento es- bilidade Fiscal . redemunicipal de ensino que Adilson Poloniski. Trinta e

tava sendo efetuada desde "Estamos mantendo nos-
nessemês de junho, além de nove professores de la a 4a

o início de suaadministração, sas contas rigorosamente receberem a antecipação de série forambeneficiados. Em

emjaneiro. em dia, não temos nada metade do 13°, ainda rece- .

bônus foram pagos aos pro-
ForampagosRf 20.739, atrasado em salários e nem fessores R$ 6.564,99.\

o Vereadores querem ensino profissionalizante em Rio da Areia

\ .

Vereadores pedem 2°.grau para·interior
Deputado repassa

recursos para as Apaes
CANOINHAS/MA

JOR VIEIRA - O depu
tado Antônio Mauro

Rodrigues de Aguiar (PFL)
repassou recursos de sub

venção social para as As

sociações de Pais e Ami

gos dos Excepcionais
(Apaes) da ,região. Nas úl
timas semanas, repassou
R$ 5 mil para cada uma.

Na Apae de Canoinhas, \

os recursos serão usados

para reforma e pintura do

prédio. Na Apae de Major.
Vieira, o dinheiro será usa
do na manutenção da insti

tuição. "Temos compromis
so com a educação especi
al", se limitou a dizer o de
putado.

'

Dra. Anna Káryna Murakami Fisioterapeuta
CREFITO 28.864

Atend imen'to de reabi I i'tação nas áreas de: Aulas de Alomgomen<�' Cjlndicionamento Físico
ORTOPEDIA - TRAUMATOLOGIA - NEUROLOGIA ADULTO E INFANTIL I I (d di)PNEUMOLOGIA ADULTO E INFANTIL _ REABILITAÇÃO CARDIAC,A_

e Reaxamento Muscu(m;in ivi ua ouemgrupo
____...__-------------__----------............ Condicionamento físiuo �ra 3Q idade,

F i sioterap ia Estét ica Atividades paragestQl1tes
VacuoTerapia - UITrassom - EleTroTerapia de alTa e baixa frequência Sala de Musculação,çol1l aparelhos especializados
Drenagem LinfáTica compuTadorizada e manual - Laser:' - Termografia R�"�

..

M�X��""V·i"�"i"��:·"i·2'80
Atendimento personalizado com equipamentos de última geração

Marque uma avaliação dermatofuncional para o direcionamento do seu tratamento • (47) 622-0945

D Depudado e-membros da Apae de

Major Vieira

>-Exames audiométricos de admissão,
demissão e periódicos

.

Iconforme portaria 19)
>-Implantação, acompanhamento e

orientação quanto ao uso do

protetor au�ifivo .

>-Palestras
>-Audiometria clínica

audiometria e

saúde do traba Ihador

Rua Getúlio Va�gcl$, 125�\rCel\tro - Canoinhas
tel.: (047) 62209910u 99665911Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 Correio do Norte GERAL Canoinhas, 06 de julho de 2001

MEDICAMENTOS
,- " I

Convênios beneficiam

hipertensos e· diabéticos
CANOINHAS - Na

manhã do último sábado,
prefeitos e secretários mu

nicipais de Saúde, da

abrangência da 16a Regio
nal de Saúde assinaram
convênio com a secretaria
de Estado da Saúde (SES).
O convênio prevê a distri

buição gratuita de medica
mentos para hipertensos e

diabéticos com mais de 60

anos.

Presentes à solenidade
de assinatura, que aconte

ceu no parque de exposi
ções Ouro Verde durante a

festa junina dos grupos da
3a idade de Canoinhas e re

gião, o secretário de Saúde
,

de SC, José João Cândido
da Silva, secretário adjunto
Norival Silva e os deputa-

'

dos federal Eni Voltolini e
estadual Antônio Mauro

Rodrigues de Aguiar.
O secretário José João

D Attoridades políticas da região prestigiaram a solenidade

Cândido falou sobre o pro

grama que foi idealizado na

época em que o deputado
federal Voltolini era o titu
lar da secretaria de Saúde.

"O governo de SC, através
'desse programa está dizen
do a vocês que os respeita

D Secretário adjunto da Saúde, Norival Silva
fala para a 3a idade

,

e que reconhece tudo o que
já fizeram por este estado
e essa ação se deve em

muito ao deputado Eni

Voltolini que plantou a se

mente para que tudo acon

tecesse", disse o Cândido.
Os remédios se�ão dis

tribuídos através das secre
tarias municipais de saúde

mensalmente aos

hipertensos e diabéticos
cadastrados. Todos os ido
sos preencheram questio
nário informando endereço.
O secretário Cândido expli
cou que as informações
serviriam para que profis
sionais dá secretaria esta

dual entrassem em contato
) .

para avenguar se estava

acontecendo regularmente
a distribuição e se eles es

tavam aprovando o progra- _

ma.

O secretário informou

ainda que a SES possui o
serviço de "Ouvidoria da'

Saúde" que funciona atra

vés do número 0800 482
800. O serviço é um canal
de comunicaçãó entre a

população catarinense e a

SES, que permite identificar"
necessidades e distorções
no setor saúde, encami
nhando as solicitações da

população aos órgãos res

ponsáveis pelo setor saúde
no Estado. A ligação é gra
tuita, pode ser feita de qual-

"

'quer telefone público e há

atendimento em dias úteis

das 7 às 19 horas.

Assinaram Ó convênio e

receberam o primeiro lote

de medicamentos os prefei
tos de Canoinhas - Orlando

Krautler, Três Barras- Luiz

S�imoguiri, Irineópolis -

Circe Neppel Sfair, Major
Vieira - Orildo Severgnini,
Matos Costa - Natanael,
Bela Vista do Toldo- Pedro
Tyska e Porto União -

Eliseu Mibach.

Governador.não �veio
\'

Prevista a presença do

governador Esperidião
Amin na solenidade no
parque de exposições
Ouro Verde. Porém em

virtude da instalação do

programa "Governo

Itinerante" no sul do es

tado, não foi possível la
)

vinda. De acordo com a

assessoria de imprensa do
palácio' Barriga Verde,
Esperidião Amin deve vir

para a região somente no

final de agosto, quando
está acertada a instalação

<,

do governo itinerante no

norte de SC.
A assessoria de im

prensa e o gabinete do go
vernador não confirma

ram a data com exatidão,
nem o local da instalacão
do programa, quando o

Governo de SC passa a

despachar em uma região
durante 'toda uma sema

na. De acordo com a as

sessoria de) imprensa há

duas possibilidades: a es
colha de Mafra ou

Canoinhas. o Jorge Bornhausen e Esperídíão Amin .

Noite·dos Talentos emociona.
"

,

CANOiNHAS
Aconteceu nessa terça-,
feira, dia 3; acontece a II

Noite dos Talentos, dos
alunos do Colégio de En

sino Médio Realização,
da UnC - Canoinhas. A
"Noite" apresentou, a

partir das 19h30min, na

Sociedade Beneficente

Operária, sete números

que incluiram dança, mú
sica, teatro e poesia. As

apresentações ficaram a

cargo dos alunos das se

gundas séries do-Ensino
Médio e foram abertas'

somente para convida

dos.
As

, apresentações
emocionaram QS convi

dados, em sua maioria

pais, parentes e amigos
dos alunos.

,

D Encenaçõesentusiasmaram O público que aplaudiu a criatividade

Bela Vista do Toldo
Marisa Liller'

Parabéns
06/07 ElaineWoidella,muita paz, saúde e felicidade

Incentivo
/

Naúltima segunda-feira, dia 2 de julho, esteve emBela
'Vista opalestrante "Claudino Kosteski" falando sobre
motivação. A prefeitura investiu em incentivo aos

funcionários, já que deles depende o bom desempenho dos'
trabalhos realizados nomunicípio. O sr, Claudino reforçou
que "Um sorriso enriquece quem o recebe, sem empobrecer\

quem o dá".

Chorinho novo

o papai Luiz Padilha e a mamãe Maria estão com a

felicidade completa, pois !:lpequenaMilena veio enchero
seu lar de alegria. Parabéns ...

Já amigos' e ainda
conhecidos

Vanderlei Tromm, omais novo leitor de minha coluna,
voc6e estáme devendo urna visita

Luciana Zvares, obrigada pela disponibilidade de sua
coluna

B�á viagem
{

Ao pessoal que vai nesta sexta-feira, 06/07, ,para
Aparecida doNorte. Que realizem boa viagem, divirtam
se bastante e queNossa Senhora derrame suas bençãos
sobre todos.

Destaques
_/ /

Aoamigo Silveira (delegado depolícia) responsável pela
segurança do nossomunicípio

Aos amigos Cleiton e Luciana, aquele abraço
Aos jovens que fixaram seu point em frente à

PanificadoraPão deMel
\

A simpatia deDilson Pereira

Errata
Na edição do dia 29 de junho namatéria "Tempos que

deixam saudades" houve erro de título. Seria "Entre

Aspas" e onde se lê Rafael e sua esposa leia-se Rafael
e sua FUTURA esposa. Desculpa pelos transtornos

ocasionados.
I'

E para os matemáticos'
Namaiorparte das ciências urna geração põe abaixo o

I

que outra construiu, e o queuma estabeleceu a outra desfaz.
Somente namatemática é que cada geração constrói um
novo andarsobre a antiga estrutura (HermannHankel)

,,' ElETRôniCA
DIR.CllnABEI

om
..
e il1il(JJ1e

50)11 .

Rua Frei Menandro Kamps, 612
it(47) 622-4469 = 622-6,030'= 9986-5401

BABYLÂNDIA,
Neste inverno aquece Seu baixinho
com carrinho. Visite-nos e confira

nosso crediário, de até 4X sem juros.
\

Rua Paula Pereira, 387 -zr(47)622-3957

�abatke \Representatões Ilda.
Financiamentos para:
Carros - do ano 85 a O Km

Moto; -do ano 90 a O Km
,

CaminhÕes - do ano 74 a O Km*Fones:
Canoinhas: 622-4722/622-3055
Três Barras: 623-0294

Irineópolis: 625-1234

Ligue e c

'

.

OIlfira

*M.B, Scania e Volvo

I
Rua Major.- Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Canoinhas, 06 de julho de 2001 GERAL Correio do Norte 5

",

-

DISCUSSAO

Mudanças no Hino
,

,

de Canoinhas

geram polêmica

i,

CANOINHAS - A

solenidade de lançamento
do - CD --do Hino de

-Canoinhas que aconteceria

hoje, 6 de julho, às

19h30min, foi' cancelada. O
lançamento poderia resultar
em processo contra o, go
verno do município. Tudo
porque o cidadão e maes

tro Aloysio Soares Carva

lho não concorda com as

possíveis mudanças de tom

e versões feitas ria grava

ção. Segundo o assessor de

imprensa da prefeitura de

Canoinhas, Fernando

Tokarski, não houve alte

rações' no na letra, o que
aconteceu é que o hino foi

�ravad� c�m novos arran-
\

JOs mUSiCaIS. (

O maestro Aloysio So- (

ares Carvalho diz que não

ouviu as novas versões do

hino, mas se por acaso for
, ouvir e "a letra ou a melo
dia tiveram sido adultera

das", vai processar o gover
no do município. Seu

Aloysio diz que para que
houvessem mudanças no

hino, o poder público teria

que ter consultado a popu

lação e aberto concorrên-

cia através de edital para a

participação.como foi feito
da primeira vez em 1961,
quando foi instituído é) hino
do Cinquentenário. "Eupar: 1

ticipei do concurso para a

, música do hino e o trabalho
escolhido foi a letra do Frei
Elzeário Schimidt e amúsi
ca de Helmy Wendt

Mayer", relata Soares Car
valho.

De acordo com o asses

sor de imprensa da prefei
tura de -Canoinhas, o que
ouve é que alguns discor
daram de uma das versões

que foi gravada em conjun
to por artistas locais, entre
eles Regi e Nando, Rose (do
conjunto Kengos e Roses)
e Marli Burgardt. A ver

são oficial do hino foi gra
vada no estúdio do chefe de

gabinete da prefeitura Cel-
. soMendes Callado, pelo co
ral da igreja Assembléia de'
Deus. "Foram gravadas
sete versões do hino, com
nova orquestração e ainda
uma parte do hino destina
da: a tocar errÍ solenidades
com apenas a primeira es

trofe e o estribilho", expli
ca Tokarski,

Legalidade
De acordo com seu

Aloysio, para mudar qual
quer coisa na letra e na mú

sica, a Câmara de Vereado
res teria que ter autorizado,
através de votação de pro-

.

jeto de lei. "'Foi assim em

1984, quando decidiram que
o hino do Cinquentenário
seria o Hino de Canoinhas.
Foi pedida autorização para
o autorFreiElzeárioMartins

que concordou compeque
nas mudanças, sendo assim
a Câmara autorizou a mu

dança", explica.
Segundo Fernando

Tokarski, a letra do hino

pode ser alterada sim, pois
não há qualquer registro na
Biblioteca Nacional que
comprovem os direitos au- .

torais.
O CD seria lançado

hoje, corri homenagem aos

familiares dos autores nem
solenidade na sede social .

do Canoinhas Tênis Clube.
A Prefeitura deu como

motivo oficial do cancela- ,

mento amorte'do pai do pre
feito Orlando Krautler ocor
rida em Lages, no último dia
.,02.

Fricasa Alimentos SIA

promove o III Encontro dos
,

.

Integrados "FomentoFrícasa' ,

--------------------------�----------------�------------------------�

o futuro da Suinocultura no Planalto
Norte de Santa Catarina é agora

Programação dia 14 de julho
Local - sede campestre do Canoinhas Tênis" Clube

8h30min Recepção eentrega doma
terial
8h45min Abertura
9 horas Palestra:

Projeto Fomento Fricasa e sua parti
cipação naEconomiaRegional

, Palestrante: Antonio Iagher
Administrador de empresas, suinocul
tor e diretor industrial da Fricasa.
9h40min Palestra

"Perspectivas da Suinocultura" -

Aftosa, vaca louca e suas conseqü
ências no mercado. )

Palestrante: Dr. Luiz Mário Fedalto
Professor de suinocultura daUniver-
sidade Federal do Paraná e professor
do curso de Veterinárik daUne.
lOh20min Intervalo e Café
lOh30min Palestra:

Aspectos Nutricionais da Alimenta-

Ç'ãoSuína;
\

Qualidade de matéria prima, grão
úmido, como fazer ração;
Palestrante: Sebastião Aparecido
Borges

!

Médico Veterinário, mestre em

zootecnia, doutor em nutrição ani

mal, gerente técnico da Nutris

llhlOmin Palestra:

Noções' Gerais de Reprodutores
Palestrante: Rodrigo Mayrink

. Médico veterinário, assistente técni
.

co Seghers Geneticsa do Brasil.,
llh50min Palestra
Vacina naSuinocultura
Palestrante: Gilson Jardim
Médico veterinário, responsável da
linha de vacinas de suínos da Pfizer '

12h30min Encerramento

Almoço
Após almoço, distribuição de prêmi
os e brindes.

o Correio do Norte em edição de 1961 trazia notícia sobre o hino

mIm.!et : AROlOO C. Df caRValHO - ,AlffttOD G�R�INDH
CA!XA . POSTAL. 2 FONE. 128

JOAU SHEM[

Frei ELZEA.RJO ,SCHMI
Vereadores da UDN Diretor da Biblioteca .Iufantil
coníra {) aumento da . »

.

Taxa dê Calçamento. de Canoinhas,","
o vIlNttd.!l.r ReOe.·Útl.Cuba.s.a. � ven.. ced.. or a letra H',....ino

eresentou esta semans um ma· l,' ....., '-
. .

.

.

'Clnqi�eptenário Canoinbas
fôra amptameflte divulgado, encerrou-se

do o praze para fi entrega das <.(Imposições ,..,,,,"'''',,.

ao concurse da letra para i) Hino do Clngüeoteuá:do.
Para dia 16, terça fe'!:ta, a Comissão iftel"'O-muldcal . di&-

.

tribuira convites' do tl;Iuuqp l!te:t'?rlO
e socíar: ctú' nosss el(J.ade· aii

tendo em mira dar ao processo um cunho e:wpreliSiva-

Debtre os. c(}nllidados estivetam nn,serlte1l e colnbo'tm'&hl
eflcllZlllente:

Dr. João RodrigUM de Araujo, MM.
('omar;:», Dr, Zenull '!'arrena M,alcnitzkl. DD. P!'rU!ll€,!:Q!" rUUllt:cu.

ReVIDO. Fe. Vlgâ:r'�n frei Crl.stóv1lQ,· Dr. El.a.lrtJ;j�IP
Arnnldo PeIteI.' Filho, João
Budant, Exma. Sra. Ruth P.

Ol,iveil'lI, Exmll. Sra. :Paula.
Professbr 'Bertl:llJ]do

..:tuuml'lg, Profa. Sra .. Ma,<i.a EUI�êtl1ta
SrtlL Saloméa Rúi ....iílrL

Prochm.ftJm.
Comissão litero

pre:ílidénc:ia do E'IDX!th Si.

Forsm oomponçut!G de 'I coneorreates. Feitlil
exame e aprwclação, lia ÍJ)àns ali COrl)p()1fí�ÕM

unânime da Junta fi

eiletme espf!ctlltJya entre os presentea por 1IIlber
)'to o ellvelopi'l Jacra.do, ()on$�1;01l-1I(! 'lu€: o atl

era o Rvmo. Pe.. jVrei EJzf!árlO Schmitt, fi
da �ibllotee4 Infantil

.

á Princesa gentil do Plrmal'to,
a fronte
um .hino

o cl�t{pr

Ca1Yif,çd. do Er1Ja Mate
das bnlJrtia$ galhardas
(infle (J sol e a amplitiútl ümt seu
fi () IJSplCtldoj' df)$ trigais beija ()

Terra U1l.gttstu dlt Pft141a re�Cel/pu.

do Maior qtre a,$IS$11toÍl, i'eu pr;rvirr�
do il1tigranta queJ 81ft

nova ,t(Jpa di: lMnHs
..

Carnt)(}, esCtJfa Ittlllstítia:s # oj'it.'ij'tas;..;
I'()rjaff� vidf} e 01' 1Iet1f
ti tJm teus .lares • prorneSStM5 at'LI1'1ttl:S

arde (J faeito M PâtNa e .do Altar

No« lulgQf"(J$ tio Cinqllenténdrio,
tôda a te lf1danUl f bendiz:
,,'5alve, t,tMiomltas • Jt(Jcrme
das vitf{J&des de um povo fi.WiJt.

Prefeitura adquire
mais um automóvel

para'os cofres públicos e foi
adquirido com recursos pró
prios da prefeitura.

A entrega foi feita pelo
prefeito Pedro Tyska ao

secretário de Agricultura
Luiz César Vailate na últi

ma segunda-feira. O veícu

lo tipo camionete de carga, .

BELA ViSTA - A pre
feitura de BelaVista do Tol
do adquiriu mais um veícu
lo. Trata-se de um utilitário
zero quilômetro que foi des
tinado aos serviços da se

cretaria de Agricultura e

Meio Ambiente. OPick - Up
Strada custou R$ 16.987,00

cor verde, motor de 76 cv,

'possui tração dianteira e

capacidade de carga de 705
.

\ kg. A compra foi paga à

. vista pela prefeitura para a

concessionária Fuck Auto
móveis Ltda, de Canoinhas,
vencedora de processo de

licitação.

D Prefeito Pedro Tyzka entrega as chaves ao secretário VailateAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CRISE

Combustíveis sobem no sábado
,

' , • j , - "1" I
.

. .'
,

, .' •

• I
I

BRASÍLIA - A partir.do
próximo sábado, os preços
dos-derivados de petróleo
vão estarmais altos em todo
o País. Cálculos feitos 'por
técnicos do governo federal
indicam a necessidade de

reajustar o preço do litro da

gasolina em 10,42% nas re

finarias, Isso representaria
um aumento de 8,33%'nas
revendas. Para o litro do die

sel, o reajuste máximo pre-

visto é de 8,27% nas unida
des de refino, o que resulta- .

ria num aumento de 6,61%
na bomba, Já para o gás de
cozinha (GLP), as projeções
indicam um porcentualme
nor. ,A expectativa é de que
o botijão de 13 quilos tenha
um aumento de 2,60% para
o consumidor.
O diretor de Defesa da

Concorrência do Sindicato
Nacional das Empresas Dis-

tribuidoras deCombustíveis

(Sindicom), Alísio Mendes

Vaz, disse que, mesmo que
a equipe econômica autori-:
ze o repasse integral destes '

porcentuais, será necessário
um novo aumento em outu

bro. Segundo ele, mantendo
o, cenário das cotações do
dólar e do barril de petróleo,
os preços destes derivados
devem subir mais 3,5% nas

refinarias.

Indústrias vão demitir
SÃO PAULO � o

primeiro mês' de raciona
mento de energia não pro
vocou uma onda nacional
de demissões. No entanto,
a crise de eletricidade ele
vará o desemprego indus
trial nos próximos meses.

Pesquisa realizada pela
Confederação Nacional da
Indústrias (CNI), entre os

dias 11 e 20 de junho, mos:"
tra que 63,4% das empre
sas pretendem demitir fun
cionários devido à quedade
produção provocada pelo
racionamento. Na média,
as companhias afirmaram

que terão que cortar 9,5%
da-fabricação de mercado
rias para atingirem a meta
de consumo de eletricida
de. Como conseqüência
das incertezas que a crise

energética trarão para o

. setor produtivo a médio

prazo, apenas 18% das

corporações manterão os

_
investimentos previstos
para os próximos dois
anos.

Intitulada Efeitos do
Racionamento de Energia
Elétrica na' Indústria, a

pesquisa ouviu 918 empre-
\

sas espalhadas por todo o

país.Embora o estudo não

aponte a quantidade de
demissões nem quando
elas ocorrerão, a CNI in
dica que as dispensas atin
girão em maior proporção
as. pequenas empresas.
De acordo com a pesqui
sa, 70% das companhias
desse segmento deverão
demitir. Das médias em

presas, 56% admitem cor

tar mão-de-obra. Nas
.. grandes corporações, a

previsão cai para 38,6%.
"As pequenas empresas
sentem mais os impactos
da produção sobre suas

Necessita de Oculos?'
Bene�icif;�se do atendimento personalizado da

<) ][» rH� J c.; A C; O N ,H�'< .1 A N
./

Encontrará com certeza -o óculos de sua necessidade

{.�fH'1lid('nle l:::;JpHré/�ci(f C>/asse
a melhDr. IIrllçrt lia pr3Çll e li mllior exatidão no avlamonla lIe recllilíls

Is mais mod.eruas armações femininas e Masculinas'

Pr.a . .., .... LaurQ M.::iller, 614' - PO,"''''' 6:2:2-000'1

CANOINHAS -:- SANTA CATARINA

Amelhor do Turismo ao aI�anee de todos!
Rua Paula Pereira, 400 - Centro

Fone: (47) 622-0635 Fax: (47) 622-4576 Cei: '(47) 9986-5842
e-mail: naturetour@newage.com.br

RestauranteCanoinhas
(I,)
�.
-=
�
=

,!3'
N o calçadão 'em' frente

. '.

ao Banco do Brasil

11622-2054
r

de sego a sexta
das 8h as 18horas

LiqllUligis
.LIGUE�a""l,�

624-0670 e O.;R6.,,&�i.7
DE SEGUNDA A SEGUNDA;

AUDIO CENTER
E/pecializada em:

$O.1Zl-_, áZá.z'Znt:l_, 1;Y'uLi7znt:l_,
-vidro,s t:l t;r"áVá,S t:lZ6t;zzcá,S

r:

receitas. Por isso, elas são
mais vulneráveis em situ

ações críticas", avalia
Flávio Castelo Branco,
coordenador da unidade
de política econômica da !

CNI.
As centrais sindicais

estão muito' apreensivas
,/com a perspectiva de au
j.

mento do
-

desemprego
apontada pelos empresári
os. Paulo Pereira-da Silva,
o :paulinho,.presidente da

.

Força Sindical, também
crê na elevação das demis
sões a partir deste mês.
"Em São Paulo, as dispen
sas deverão atingir sobre
tudo o segmento
metalúrgico", destaca.
"Esse setor sentirá mais,

.

poi�.a queda do 'crescimen
to do país de 4% para 2,5%
cortará o consumo de mer
cadorias como eletrodo
mésticos e até de carros."

� l ( -:l, r " f
;>:

D Vai ficar mais caro para o consumidor andar de carro
I

lhador precisa, saber o

nome do banco onde a

empresa depositava o

FGTS (informação que
consta da sua carteira de

trabalho) e se dirigir à

agência bancária. Os an
tigos bancos depositantes
geralmente pedem ci?co
dias ge prazopara levan-

.

tar a informação e cobram
cerca de R$ 3,50 pelo ex
trato. 'Ontem, noMinisté-,

Extrato do FGTS

pode ser pedido
O trábalhador que não

quiseresperar até abril do
próximo ano para ter o

extrato do Fundo de Ga
rantia do Tempo de Ser
viço (FGTS) de graça e

saber quanto vai receber
de correção, referente ao

expurgo praticado duran
te os planos Verão e

Collor, pode solicitar o

documento à rede bancá
ria. Nesse caso o traba-

'f.

rio'do Trabalho, foi reali-
'

zada a primeira reunião
entre o ministro Francis
coDornelles e os técnicos
da Caixa EconômicaFe
deral para defi�ir os pro
cedimentos operacionais
que deverão ser adotados

atélbril do próximo ano,
,

data que a Caixa tem, por
lei, para informar os tra
balhadores do dinheiro,

que eles têm a receber.

Tem,os Fios para Bordados e Costura

Colocamos Botões de Pressão e Flexível

Cursos,de Bordados, Croche,
Macramê (Bróia), e Pintura em Tecido

)

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado Paulo Wagn.er
Fone: (47)9105-0782 ou 622-6136

.

CEP - 89.460-000 Canoinhas - SC

,

TE'C ·'SCREEN

TC F'OS·
Produtol de
16 eriol

, Rua Caetano Costa, 530 � Fone (Oxx47) 622.3947.

\
,

Venha conhecer toda /

linha de inverno.
Blusas ,casacos, conjuntos,
'cal�ds com .

,

···30%
do doseoltto

Rua: Paula Pereira,369 .. ir (47)622 ..3332

()fi rv!.L /7/"

u». L'/Y4UMiio Çft10e�
Cirurgi:ão Dentista - CRO 4692-SC

Clinica Geral - Adultos e Crlanoas

Consultório e Res.: Rua 3 de Maio, 227 - Centro

ir(�1' 622·0266
/'

I .. r« 1 1 -':T _ \

Credencial n" G896

Trall.iferêftcias'- Licettl;:iamcllto$ - Elnplacatnmltas
SegltrO$ � PreenchimellÍO Ile (;uJ4S c TiL1taS - Xerox.

Rua.\lida1 Ramos, 797 - Caixa Postal. 77
Fones (47) 622-4626' • 9986-5543 - 622·5500,

$9460-000 CANOINHAS SANTA CATARINA
E-mail despamerica@.cflTmatrix.com.br

DESPACHANTE,
"AMÉRICA"

DISK TICA TELEMENSAGENS
I

_62.2-2022
ou 622-4681

Local

'RS 2,00
In.terurbano ou Celular

,RS 3,50
Rua Frei Menandro Kamps, 608

o I 5 I TRÔn I [R Cl�Cll(fC!!fu:l1tdtt,
SDNY SANSUNG 'E- LG

.

,
.

Consertos:. Tvs, Vídeos, Fax, 80TH; Monitoresl,\ .

( In:xpI'esb'OI'as, Microon.da.$, et;c ....

VENDA DE PARABÓLICAS, acess0rios,e assistência técnica,
COMPONENTES ELETRÔNICOS, ALTO-FALANTES,
.ÇA'BOS,e FIOS, ANTENAS, TELEFONES E INFORMÁTICA.'

. .'

Rua Paula Pereira, 378 - Fone (4�) 622-4457

R...... : c......oC'.opfak, 875 Campo .Ág..... Vente
Cano.lnbas w se

Qualidade, variedade. roupas adulto e infantil,
tudo para .você e sua família.

Condições de pagamento em 4x com cheque você
encontra aqui na sua Loja Popular.

No calçadão da Felipe Schmidt n o 383

FONE: 622-561Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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eppel ,

APROPOSITO TENHA

CUIDADO IVereadores não foram remunerados por ses

sões extraordinárias realizadas nomês passado,
para aprovar convênio entreprefeitura e Fatma.

Que continuem assim.

FESTIVIDADES PROBLEMÁTICAS
Pelo visto as festividades dos 90 Anos de Canoinhas não estão

gradando a gregos, e troianos.. Tem urucubaca na programação. A ,

ainha que era para ser de Canoinhas, agora descobriu-se que é de

rês Barras, o lançamento do CD com o hino para ser distribuído v

ara as escolas e repartições virou motivo de polêmica. Particular

ente acho um pecado que isso aconteça, pois as festividades que

êln o objetivo de envolver a comunidade acabam tendo seu brilho

rejudicado \por coisas desse tipo .' Agora há que se dizer: t4 faltando
lnpouquinho mais de empenho porparte da coordenação dos even

os. Não podem ser deixados de lado esses detalhes que no final das

ontas têm muita importância, sim senhor. Que as festividades pros

igam e que o povo prestigie!

Era sô o que faltava. Segundo
notíciapublicada pela redeBBC, da
Inglaterra, amaneira como as pes
soas se agacham para defecar pode

'

aumentar o risco de infarto . .M con

clusão faz parte de uma pesquisa
apresentada no CongressoMundial
de Neurologia, em Londres. Os ris

cos maiores são para as pessoas

hipertensas.

-

LIGAÇOES
Recebi muitas ligações sobre as notas que fa

lavam da "credulidade canoinhense" na semana

passada. Alguns dizem que nunca tinham repa
rado no quanto são crédulos. Outros dizem que

fingem que acreditam "de que tudo vaimelhorar
, 'paraCanoinhas" e ainda há outros que "dejeito
nenhum são crédulos". Estes últimos dizem que
a bem dá verdade não acreditam em nada "des

sas balelas", "conversa práboi dormir", segun
do eles.

\ -

INDENIZAÇOE�
Falta dinheiro para as estradas,

mas esta semana será criada comis

são noMinistériodaJustiçapara ana
lisar os pedidos de indenização apes
soas supostamente prejudicadas por
perseguição política entre 1946 e

1988. O governo tem reservados R$
30 milhões para esses casos. As in

denizações, que variam entre R$
5.400 e R$ 100mil, devembenefici

ar trêsmilpessoas, segundo cálculos
oficiais.

,

PREVIAS ELEITORAISI
FORASTEIROS Será na primeira semana de agosto a vota

ção do projeto do deputadoMauro Benevides
estabelecendo prévias eleitorais para a escolha
Ido presidente daRepública. Tememenda do de

putado José Roberto Batocchio, incluindo pré
vias às eleições para governadores.

RE.CESSO
Em conversa com o senhorAloysio Soares Carvalho,
aestro que reclamou dapossíveis mudanças no hino de
anoinhas ouvi o seguinte : "O prefeito não é cidadão '

anoinhense, é forasteiro e por isso ele não podia fazer
udarnada sempedirparaos canoinhenses".

\

Vereadores de
Canoinhas sendo convo
cados para trabalhar du

rante recesso parlamentar
do mês de julho. Vão es

tudarmudanças para aLei
OrgânicaMunicipal. Até
aí tudo muito justo. Mas
como perguntar não ofen
de: os vereadores vão

receber extraordinárias

para esse trabalho duran

te o recesso? Há quem

diga que não. Ah que tor

cermos, já que a conduta

poderia até ser lícita,mas
até que pontomoral ? !! !

FORASTEIROS II
Com todo o respeito que tenho pelo Sr. Aloysio e tam

ém sem nenhuma pretensão de defender o prefeito,mas
ssa estória de que "quem não é canoinhense nato não é

.
'

idadãocanoinhense"muitome irrita. Cidadão canoinhense

é todo aquele que aqui vive, produz, paga seus impostos,
quicria se�s filhos e esse tem sim todo odireito de opinar, '

de agir, de interagir. Não é com esse bairrismo rançoso

que vamos atrair idéias novas, gente novadispostaainves
!ir nessa terra.

POLÊMICA
.

,I ,

Não quero polemizar em tomo das novas versões do hino. Esse definitivamente não é

omeu objetivo. Particularmente acho que a iniciativa de lançamento doCD émuito

�gnificativa

D Diretora Financeira da Secretaria de Saúde e o Secretário

Adjunto Norival Silva posam com asmeninas da 38 Idade de

Canoinhas e Região

Resultado do Vestibular Acafe/Une 2001
MEDICINA VETERINÁRIA - Campus
Canoinhas - Une - Diurno - 50 vagas

.

ADAEL 10 CAMUZZATO

ALAN ALEXANDRE SOUZA

ANDERSON LUIS MANCERA MARQUES
ANDRÉ ROBERTO KRZESINSKY

ANGELO HOPPEN
.

CAROLINA NICOLLETTI SILVA'
CEZAR ANTONIO CAMILOTTI JUNIOR

CHRISTIAN RAFAEL CONTERATO

CRISTINE S DOS SANTOS

CYNTIA LIVRAMENTO

DALTON FAGUNDES

DANIELLA NOVAES BERNARDES

DEISE ALESSANDRA SCHARF
DIOGO VELLOSO GIBBON

EDILAINE DICK
EUS FERNANDA ARCHER

ELUZA TARTARI

ELVIS PABLO 1)0 NASCIMENTO

EWERTON ANDERSON ZANELATO .

FABIANE LUISA KUNZLER

FABIO AUGUSTO FERRI

FERNANDA MARTINS DOS REIS

FRANCESCA PERUZZOLO

FRANCIELE MAROSO DOS SANTOS

FRANCINE DESCHAMPS

GLAUBER GONCALVES ElE SOUSA

JAQUELINE TURNES
-

.

JENIFER RODRGUES DA FONSECA

JONAS LUIZ PETROLLI
JONNATES JOSE ivUOR'
KARINE SCHNAIDER RÁMOS
KENNI MIESSA F STOFELA

LUIS GUSTAVO DRISSEN LUVISA

LYVIA FERNANDA B SANTOS

MAILA DE FARIAS VITURI
'

MARCIO DE HOLANDA MORAIS
MARILIA GAIOVICZ

.

MICHELLE WOEHL
NEIDE APARECIDA DE SOUZA EZIDIO

PAULA ALVES ROSAl

PEDRO PAULO ABDALA JUNIOR

RAFAEL MEZZOMO

RENATA MEDEIROS RABELO
RENATO GRAHL OLIVO

ROBERTO SANDIN SELL
'

R.OSELAINE OLIVEIRA DA SILVA

SANDRA IRENE PICKERING BESS
SERGIO NEGRELLI JUNIOR

SDLlANE DOS SANTOS BOGE
VANESSA WFRT IrH rORREA

, OPTOMETRIA - eampus eanoinhas - Une -

, Reg. Especial - 50 vagas
ADILSON L DE SANTANA JR

AGOSTINHO CESAR VOLTOLINI

AIRTON PINCELLI
. ALVARO JOSE POLEZA JUNIOR

ANDERSON G INACIO
ANDERSON PEREIRA FERNANDES

AUGUSTO CESAR MARQUES DUDCZAK

CARLOS IVONEI FERREIRA

CESAR BUSNARDO JUNIOR

DENISE LALLI
DILMAR JOSE FABRIS'
DJALMA PESSOA ROCHA

DONIZETI NARCISO GALLI
ELISANDRO LUIS FRAGOSO

EMILIANO GUSTAVO DIAS PORTO

ERALDO FERNANDES LOPES

ESTELA HASHINOKUTI

FABIO LEAL
FLAVIA FAVARATO LINHALES

FRANCISCO CARLOS BOHAIENKO

GUILHERME JOSE A DE SOUZA NETO

IACI AP B GUIMARAES
IVONETE S E STUDZINSKI
IZAIAS ALVES FILHO
JESSI S D DOS SANTOS
JOHNNY MÁRCHESE_
JULIO CESAR SANTINI CANTO
KLAUS RUDOLF KUHN
LEONARDO V REBELATTO

LETJCIA G RIBEIRO BRUCKHEIMER
LUANA VOLPATO DA SILVA
MARIA ALICE MOURA FERRO MERINI

MATHEUS BATTAGLINI ROCHA
MOACIR BIANCHET
NEILA OLDONI

N�IR SILVEIRA DOS SANTOS

NEUZA DE FATIMA SZCZEPKOWSKI
PAULO BOHAIENKO SOBRINHO

RAQUEL C CARDOSO DE FREITAS
RICARDO RICALDINO DE OLIVEIRA
ROBSON DUARTE
ROGERIO RODRIGUES DA SILVA

�UTE GUEDES CLIPE
SANDRO LUIS, CIMA
SIMONE BECKERT CANTO
TANIA APARECIDA TORMEM
THIAGO CENEDESI

I WALTER BOHAIENKO.
WANELYZE C A A COLLA

WILSON COICEV

DIREITO - Campus de Porto União - Une-

Noturno - 50 vaga�
ALCEU GUILHERME OONCALVES
ALESSANDRA CRISTINA DE LARA

ANA CAROLINA EWERLING

ANA MARIA SAMPAIO JAKUBIW

ANDREIA WERLE

ANGELO DE PAULA
ANTONIO GRAVENA

ANTONIO JOSE DE OLIVEIRA

BEATRICE BARA LEONI

CARIN HEY FARAH
.

CARLOS ROBERTO OLIVETTE

CELSO ANTONIO RODRIGUES

CESAR DAVI HAAG

CLEOMARA SALETE ZILLI

DANIEL i\1ELLO
DIRCEU MACHELI

ELIANE M MARTYNOWICZ AZ_EREDO
ELOIR MARCIO ANDRUKIU

ERVIN L KISTMACHER

FERNANDA R SCHR6H
FERNANDO BAPTISTA FRAGOSO
FERNANDO,CESAR HUERGO DE LIMA

FRANCIELLE GOGOLA

FRANCISCO DE ASSIS COSTA

HELIO SYDOL

HEMILY FHABIANA IWANUSK

HENRIQUE CEZAR ZAIONS FILHO

HILARIO PIRES DO PRADO

, IRIANA AUGUSTA DOS PASSOS

IRINEU ANTOSZCZYSZYN

JANAINA CORREA

JOCEMERI SILVESTRE GALLE

JORGE DE SEQUEIRA ASSUMPCAO

JORGE LUIS ROIKO

LUCIA. REGINA FALK

LUCIO CESAR- GASPAROTO

LUIS CARLOS DE MELO ILKIU
'

MANOEL O COUTO GESTAL JUNIOR

MANUELA PILUSKI BILINSKI

MARILEIDE FATIMA BECKER
MARY BRASIL SEVERGNINI
MELINA SOLANHO

MIRIAN COUTO GESTAL

NELSON JOAO PEDROSO

PATRICIA BUENO O KUCHNIR

RAPHAEL VINICIUS SCHIER
ROSANGELA MARIA ANSA!

I

TATIANA EULALIA PAULEK

.
VERA SEIDE KLICH

WILSON DAVID ROSALINO

í

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FACISC É CONTRA PRORROGAÇÃO DA CPMF
o

A Facisc-Federação
das Associações Co
rnerciais de Santa
Catarina, comemorou
dia 28 de junho, duran
te [atar festivo no

Centrosul em

Frortanópol!s.
.

os 30
anos de fundação. O
presidente de entida

de, Roberto Breitaupt
(na foto, à direita, com
o senador Jorge
Bornhausen), em sua

mensagem a um públi
co de quinhentas pes
soas presentes, afir
mou que as principais
lutas da Facisc são a

melhoria das condi

ções das rodovias
catarinenses e a redu
ção dos tributos que
fazem os produtos bra
sileiros perderem a

competitlvidade. Uma

das principais bandei
ras da federação, de
acordo com o dirigen
te, é a contrariedade à

prorrogação da CPMF.
Além disso, ainda bri

ga pela redução das

alíquotas do ICMS e

expansão do Prodec

Programa de Desen
volvimento da Empresa
Catarlnense para a

agroindústria e o setor
textil. ,

Empreender: Um dos,

projetos de maior su
cesso da Facisc é o

Empreender, atividade
de organização de
núcelos setoriais para
pequenos empresários
fotalecerem seus ne

gócios, comprarem
unsumos a preços

. mais baratos e, no final
das contas, reduzirem

custos finais. Os bons
resultados, em Santa
Catarina, o fizeram
modelo para o rsto do

país e hoje já é realiza-
r do em outros sete es

tados.

Auto-Mecânica:
Cerca de oitocentas
empresas catari
rienses do setor de
auto-mecânica não es
tão mais se vendo
como concorrentes

porque mudaram sua

estratégia e se torna
ram parceiras para ne
gociações conjuntas
para ganharem des
contos especiais. Em

alguns casos a econo
mia chegou a 15%
como ocorreu com a

compra, em Ara

ranguá, de elvadores .

hidráulicos.
I

Culto: Como parte da
programação alusiva
aos 39 -anos de

Irineópolis, a Igrêja
Evangélica Luterana

realizará neste sába
do, às 10 horas, um
culto solene em Ação .'

. de Graças, Eryl segui
da, haverá ,o tradiclo
nal almoço com comi
das típicas da cozinha
alemã, no salão de
festas anexo à igreja.

o
(

..

,

FESTEJOS

Artesãos: De 9 a 22
.de julho, nas agências
do Besc e Banco Bra

sil, na sede da Prefei
tura, no Centro Comu- j
nitário e na Casa do
Artesanato, haverá �x
posição de produtos-e
trabalhos artesanais.
Telas: E, ainda no

Besc, de 16 a 27 de ju
lho, em horário comer
ciai, haverá exposição
de telas da artísta plás-

tica Sintia Bendlin
Franz e de suas alu
nas Karin Wagner,
Daniele de Lara,
Nicole Nicoluzzi,

Ros�e Prust, Marcieli

Popia\ e Jaquellne
Longo. Cada aluna ex
porá duas telas, e

Sintia, as suas quatro
obras primas. entre
elas, "Rosas da Cida
de Sorrizo", de estu-

,

penda beleza.

CHÁ& BINGO

Será no próximo dia 11. de julho - terça-feira - às 14 horas, o chá e bingo
beneficentes, promovido pela diretoria do Lar dos Idosos Sant'Ana, de
Irineópolis. Vários grupos da terceira idade de Canoinhas e Porto União, con
firmaram presença. A presidente da entidadepromotora, Teresa Rocha, ádi
antou que haverá uma grande variedade de doces e salgadinhos, além muitos
prêmios para os participantes do bingo.

Uma festa que agradou
a todos os presentes,
independentemente de
idade, foi o baile reali
zado sábado passado
na Sociedade Recrea
tiva e Cultural, quando
foi eleita a rainha dos

festejos de aniversário
do município de

'Irineópolis. Banda Anjo

RAINHA

Azul, de Pr'Ei�sidente
Getúlio, trilha musical

para todos os gostos,
aqltou a galera até as

quatro da matina. Era o
que há muito tempo
estava faltando na so

ciedade local:' banda
.

\

de excelente qualida-
de, com som "manei
ro", seletíssimo reper-

"
.

tório, e sem aqueles
intermináveis interva
los. Foi a infàrmação
que recebí. Passo adi
ante, porque festa mal
organizada e música
medíocre não tem o

apoio da coluna. Para
béns à comissão

organizadora pelo su

cesso.

.

ValdirWil/ye Edir Tuon, nas rodas sociais em Irineópolis, concentrados na excelente
performance do acordeonista e intérprete ReníBelei, durante a festa do S'gto. Gilmar
Bembem no Bar do Ito.

Presentes ao evento, Romeu Vier, presidente do Conselho Administrativo do B·
Planorte;Nivaldo BreyJr; secretário executivo daAcic; FábioZanuzzi, agente de a

lação regional do Sebrae; Nelson Revay, que recebeu o prêmio Destaque Empree
(auto-mecânica); Bernadete Davet, presidente da Câmara da Mulher Empresári,
Canoinhas; e Norma e Fernando Maria do Vale, ela presidente da Aci de Mafra.

Norma e Fernando Maria do Vale, Evandro Müller de Castro, vice-presidente regiG
(PlanaltoNorte) da Facisc, e o consultor daAéic, Donaldo Fleith.

Na foto, em pé, Ragli Rotta Martins (Câmara da Mulher Empresária de Porto Uni
Maria Lúcia SchusterColombo (ACI de Irineópolis), Antonia Crestani, presidente da
mara da Mulher Empres�ria de Irineópolis; Célia Leão (Porto União), Lourival Feda
Jr., presidente daAcide Irineópolis. Emprimeiroplano, Herta Stoeberl, Solange Píni
Sandra FrostKaeser, presidente da Câmara daMulherEmpresaria de Porto União.

No centro, Roberto Breitaupt, presidente da Facisc, ladeado porMaria Lúcia, AntQ
Crestani, Lourival Fedaldo Jr. e amigos do Sul do Estado.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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• o acadêmico em

Arquitetura da Univer

sidade' Positivo, Welton

Gomes, em -viagem

marcada para o dia 9 de'

julho, segunda-feira, aNew
York. Participa do curso de

Extensão Universitária

New YorkArquitetônica, de
10 a 16 de- julho. Na

programação, visita a

monúmentos, parques e

museus projetados por

arquitetos famosos.
• No dia I 9 de julho,
,segunda- feira, festa

esportiva das mais

significativas na cidade. Os
Joguinhos Abertos de Santa
Catarina, fase regional, que
reunirá atletas de muitas

cidades. Na ocasião serão
homenageados Marion

Scheuer e Haroldo Prust,
campeoníssimos canoi-'

nhenses.
• Na Associação do

Banco do Brasil ( AABB),
o curso D'Look Model's

fazendo sucesso. Passa

rela, . fotos, etiqueta,
ensinamentos dados por

competente profissional. A
menina bonita Simone

Togami Seleme, participa
com destaque.

.

..
1

• De São Paulo chega .a

socialite Chica Tremi com
novidades. Esteve na Fenit,
mostra e idéias das
tendências da moda verão.

IMarcela Budant, beleza
canoinhense morando em

New York, já começa.a
. I

aparecer em fotos e

comerciais de moda. Muito
bem.'
I Moderna e atualizada
Siomara Roeder pontifica
com um novo estilo muito

, charmoso. Gostei!
• No Canoinhas Tênis'

Anotamos,
\ ,

Campestre, a bonitona (5
anos) Flávia PereiraWilic

zinski, recebeu, muitas
amiguinhas para festejar
seu niver. Cezane e

Amaury receberam todos
commuita alegria.
Parabéns! Parabéns!
.Na semana que passou,
Vanessa da Conceição
comemorou niver. Beijos,

'

beijos ..
• A bonita. Franciely
Dal'Pizol, recebe muitos

amigos no sábado, dia 7, no
Canoinhas Tênis Clube,

Técnico Florestal ano

2001.Culto ecumênico às 19

horas, colação de grau às
20 horas no Clube Lafayett.
Nome da turma o

e'ngenheiro florestal pro
fessor Paulo Eduardo
Rocha Faria Junior,
paraninfaMariaMargareth .

Lacowicz Krautler e

. patroneseMarilú Hoffinann
Aguiar.
•No dia 6 de julho, sábado
a colação' de grau em

Direito de Everton Trela, na
Universidade, do Estado de

para come?1orar seus 15
=Ó,

SC, campus Videira. Seus
anos. Festa linda orga- pais e amigos Antonio e

nizada Bor Lourdes, sua Maria de Lourdes Trela,
mãe, decoração Rosane comemoram o sucesso de

(Disk Flores). A Anildo e Everton. Nossos cum-

Lourdes Dal'Pizol, pais da prirnentos!
aniversariante, nossos •Em sua bonita residência,
cumprimentos. \ a socialite Ana Helena
• O chá com beleza, Procopiak recebeu, quarta-

. /
promovido . pela Rede feira, grupo de amigas para
Feminina de Combate ao um charmoso queijos e

Câncer, na quinta-feira, dia vinhos. Fim de tarde dos

28, marcou os festejos de mais elegantes.
junho.' Muitas presenças • Em reunião das mais
bonitas no desfile de moda movimentadas a Asso-

, \

da Loja Preferida. O ciação de Arquitetos e

Boticário apresentou sua
-

Engenheiros do Vale do

maquiagem de i)nverno e Canoinhas, elegeu sua nova

Regina Sele�e;vol�nt��'�;ffi! '�i�etoria. ��S,�2 yresda Rede fOI magU1ad�� e
. .:,�:

.

tigiada, com gra.i:fde numero
aprovou os tons "da de associados votantes. O
charmosa linha de beleza. engenheiro agrônomo
O chá com doces, patês, Gilson Pedrassani foi eleito

pães e rosquinhas de queijo, presidente. No conselho
foi uma inovação que deu consultivo fiscal foram

certo! Parabéns às empossados os engenheiros
organizadoras e voluntárias Electivo Zanoto Junior,
pelo brilhante trabalho! Alfredo Scultetus, Guido
• A tradicional Escola I Schreiber e José Alfredo da

Vidal Ramos em Marcílio Fonseca.

Dias, hoje Centro de • No sábado a tarde,
Educação Profissional

, Gracielly Amaral, receberá
"Vidal Ramos" de Ca- abraços e Iembrancinhas

noinhas, no sábado, dia 7.de das amigas.rnurn estiloso \

julho, promove a solenidade chá de panelas. É noiva do '

de formatura do Curso dia l4dejulho. Muito bom!

Homenageados

O canoinhense Haroldo Prust,
campeão brãsilçeiro de Tiro ao

, Voo 1986":' campeão brasileiro

trap americano e 5 medalhas de
.

ouro em jogos abertos, será
homenageado no dia 9 de julho

Campeã brasileira de Bolão,
Marion Thiem Scheuer,
homenageada nas sdlenidades '

.

da Fase Regional dos Joguinhos
Abertos de S.C. que acontece em

Canoinhas dia 9

I I

I

Cynthia Bastos Kammradt
\

Eleitas nas comemorações dos 39 anos de lrineópolis, Vanessa de Araújo Lima, ]O

Princesa; Andressa'Kerscher, Rainha; Eolanda de Campos, 2a Princesa; � Regina
Alabura, Miss Simpatia.

»<

Carlos e Maâaiena Ehrat da sociedade dIZ São Bento do Sul e Haroldo e
Virginia Prust brindam o noivado dos filhos Paulo e Danielle.

/

Paulo Ed�ardo
Cordeiro Prust e

I.

Danielle Ehrat
estrearam alianças
na mão direita no

sábado dia 30 em
São Bento do Sul

,r

No dia 7 de julho,
Norton Rodrigo
Nader, formando
em Medicina
Veterinária pela
UpESC - campus
de Lages recebe
�eu diploma em

festiva solenidade.
Aos pais Odir
Rachid e Juraci

,

Maria Nader
nosssos

cumprimentos.

" \
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Canoinhas, 06 de julho de 2001.

Universidade- quer apoio para Investir
Com planos de expansão para Canoinhas � Porto União, a UnC quer cessão de

. àrea, melhoria de estradas de iluminação pública
PORTO 'UNIÃO I

CANOINHAS - Para

efetivar os planos de expan
são com a continuidade das'
atividades educacionais, a

Universidade do Contesta-.
do (UnC), através de sua

direção administrativa; bus
ca apoio junto aos governos

municipal e estadual. Em
I

ofícios enviados para a
,

.

Comissão de Constituição
de Justiça das Assembléia

Legislativa de SC, presidi
-da: pelo deputado Reno

Caramori, para o prefeito
Orlando Krautler e para, a
18°CoordenadoriaRegional
de Educação, o diretor pre
sidente da UnC, João Rosa
Muller, solicita a cessão
definitiva de .àrea emPorto
União,melhoria da ilumina
ção pública é de estradas de
acesso ao campus de
Marcflio Dias e a dis-.
ponibilização de novas sa

las de aula no núcleo de

Porto União que funciona
nas dependências do colé

gio estadual Joaquim
Domit.

Em Porto União, o go
vernador Esperidião Arnin
já enviou mensagem para
a Assembléia Legislativa
de SC, pedindo a aprovação
para cessão, de uso do pré
dio do colégio Joaquim

-

Domitpara a UnC por '10
anos. "Mas nós precisamos
investir, construir mais sa

las de aula, porém não po
demos construir em um lo
cal que não é da instituição,
por isso estamos solicitan
do a cessão de um terreno

que fica nos fundos do pré
dio, ao lado do ginásio de

esportes", explica João
RosaMüller.

Para o prefeito de

Canoinhas, Orlando Krau

tler, a Une solicitou a am

pliação e reforma da ilumi- ,

nação pública no centro de

Ciências Agrárias, da F;un
dação Universidade do

Contestado, em Marcílio

Dias, que atende também
I

via pública adjacente. O
pedido foi baseado em por
taria da Agência Nacional
de EnergiaElétrica (Aneel)
que diz que a responsabili
dade por este tipo de servi

ço, é das prefeituras. Os

serviços de melhoria da ilu
minação foram orçados em
:R$ 5.908,84.

.

Ainda para a adminis
traçãomunicipal, a direção
da UNC reiterou a preocu
pação com a estrada de
acesso para o distrito, que
se encontra em precárias
condições. "Sabemos que
as obras de recapeamento
e asfaltamento serão feitas,
temos a plena convicção de
que o poder público muni
cipal nos atenderá como

.

sempre tem feito", declarou
Müller.

'.

"contação de estórias"
Fernand� Tokarsk

CANOINHAS

sexta-feira, dia 29, alunos
da educação infantil da Es
cola Básica Presidente
Castelo Branco inaugura
ram o projeto "Criando No
vos Leitores", desenvolvido
pela Coordenadoria de Ex
tensão e Cultura da UnC
Canoinhas e pelo curso de

Pedagogia. Vinte e três cri

anças puderam "viajar" �a
contação de estórias das
acadêmicas de pedagogia e

atrizes do.' Núcleo de

CriaçãoTeatral da UnC,
Mariléia Soares e Gabriela

Reigosa. Os pequenos pu
deramouvir a estória da "Li
bélula e a Tartaruga", de

Rubem Alves é a aceita

ção foi "maravilhosa" se

gundo a arte-educadora

Nádia Régia Henckel. :

---'

Na

o As crianças se encantaram com as estórias
,

Mudanças no ensino superior
O ministro da Educação,

Paulo Renato Souza, bem
.

/ '

que tentou disfarçar o verda-
deiro motivo das mudanças
que, pretende fazer 'no ensi-

I .

no, superior. Ainda esta se-

mana, será publicada uma

portaria anunciando uma sé

rie demodificações napolíti
.

ca'do setor.A principal delas
.

tirapoderes doConselhoNa-
cional de Educação (CNE),
transferindo-os paraominis
tério. O órgão não decidirá

_-

mais sobre a abertura ou fe

chamento dos cursos e insti

,tuições de ensino superior.
"Estamos fazendo isso para

PrefeituraMunicipal de BelaVista do Toldo

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E f!'INANÇASI
IlEPARTAMENTODIZ COMPRAS

EDITAL N.ti .oJ.5/2001
l)'ROCESSO I,ICIT}\TÓRIO N." 015/2001
Leilão n." -001/2001
nata 11(' Emi�são: 2RI06/ZOlH

Tipo de Licitação: MAIOR LANCE OU

on:R�A
.

'

" ..

A Prefeitura Municipal de. nela Vista do Toldo, Esta '0 de Santa Catarina, toma público para conhecimento dos
interessados qUt� ;;C acha aberto EDrrAL !)F. JJ':\fLÀO, jlue se realizará nos termos do presente c no que preceitua a

Lei federal n." 8_6(iG/93, de 02/06/93, alterada pela Lei Federal n," 8,883/94, de 08108J94, entre os diapositivos legais
aplicados li espécie,

.

1 '" DO OBJEtO:
.

.

.

O presente Edital tem por finalidade receb�r proposta para Alienação .dos bens públicos
'municipais, conforme avaliação mínima realizada peJa Comissão Municipal de
Avaliação , conforme abaixo discriminado:

.

TIP{) DJl13EM!' ANO :'I1ARC;/ ClIAS,';1 j VALOR [{.')'[;r1DO/
C(iDIGO . CONSERV4C-:C{O

LOCAL
DEPÓSITO

ÔNlBU'!lL 1981. M,BENZ 345f1S01 i$(B813 H$ 1.25(1,(1(1 !'t'IIIXtlll, _tc"' eunor .i'átú, Prefeitura
curcaca - (Jl

O,y�fjE"- .1')77 ,\I, lJElV2 14405811341/73 RS 1..25(1,(1(1 .\)le{1la� .\�{!m :'"«(lr Páti" Pr4eitlua
E!!:.E!1l'fl::!J2

,

C4JlIiV!MO 1979 rout: L,17l)!(f)4500'l9 es ,�'Ofll)/IO ,vê"", e.•ttllJ", ,,"m ",,,1"", Pátio Coopemone
fI(lSCU1_,:fJV1'!i� ". pr,'cisondo reparos.
113,
ClILTETl'l( --'{li- 1988 C/lI;;VR()LET 9lJ<1TC69C!.f.lCl RS UJ(J/j,OO Mé(/ío estado, CIJl1I motor, Pátio C')()penwrte

66U7 Ipf'eá""lIfo ceuuro»

AMIWIANCliI- 199fJ FORJ>!IMP lFlJl1SJ4Af7I.H R$ 1.50('_.1/0 Bom '�''tathj .• falta "aú'a e PôtiaPrefeitura
os AIN4(Jl preci'Hmdo reuaros
VwY((OJflJl .. 06 1,9.8.9 r 'ullm'lIgell 9JJWZZZ23ZKI' RS 1.2IJO,ll(l Mil/UI estado, ['rl'citrt'i1ll1" S. M- Agrieulturll

019757 'reparo», en1st1nw;':(J.
J--WmOL-(J7 1993 """,»tV/Keil 9BWZZZJIJ;{PT RS I-.lítíti,lili Umll esrad», em !JeJ't'Íf.)<I, S. iiI Agricuuum
�-.

075355 -:
_._--

VfflGOL", OS .1997 Fotk�l·fngR.Jf 9BJf'ZZZ3771'T RS -1, .'ir/O/II) Bom ;,sUtllo, semmotor. comm fI?
04J646 ClllwÍlúlas

IJJf!/FFSCA 13(/(} 1983 l-J',11kfh'(lgetr 9BWZZZI1ZDP 8$300,(10 Suem». com motor PdlÚJ I'r'!feilurI'J
,09 072386

Plallt,alleua J JUIH]L ns íOI/J)ií Médio estailo, precis« - Pôúo prefdru,a
liehns com kit-, lfI re/NU'(IX

3 - 00 PRAZO P"-RA ENTREGA DAS PROPOSTAS;
Fixa-se o dia 19/07{Ol, tiS 9:30 1-18, como último prazo para aprescmaçâo de prepostas.

'" OBSERVAçÕES: .

" Ficam legalmente hahilimdos ii participarem do presente pr:occsso licitacíonnl, todas a, pessoas Iísicas e jurídicas
que se qualificarem atê às 17 HS do dia 18107/01_, devendo apresentar cópia dos documentes pessoais no C1lSú de
pessoa física, CPF, RG, Título de Eleitor e no caso de pessoa jurídica, cópia da'CNPJ e Inscrição Estadual.
*As propostas poderão serem apresemadas até () ,fio 19/07/0 1, às 9:30 ns .

* 0, interussados poderão examinar os bens, objeto desta Licitação nas locais indicados de depósito.
"Majore" intormaçõcs poderão ser obtidas ,!lI1 Prefeitura Municipal de Bela Vista do Toldo, li Rua Estanislau
Schumann - Centro - Foue: O(x�) 476290066

Bela Vista do Toldo (SC) .. 28 de Junho de 2001

MD�GANA LESSAK DIRCHNABEL
Presidente Comissão de Licitação

agilizar esse procedimento" '\
disfarçou o ministro. Mas ti,

verdade não é tão simples.
Denúncias sobre o tráfi

co de influência denvo do

Conselho Nacional de Edu
cação (CNE) tem colocado
emxeque a imparcialidade do
ministério. Alguns conselhei
ros são acusados de benefi
ciar "colegas", concedendo
licença para abertura de no

vos cursos e impedindo o fe
chamento de instituiçõespro
blemáticas, como aFaculda
de Brasileira de Ciências Iu
rídicas do Rio de Janeiro�

nota E por mais de três ve-

zes no Exame Nacional de

Cursos, o Provão.
Pelas regras do ministé

rio, a repetição dos baixos
resultados seria motivo sufi
ciente para fechar 01 curso.

E se o governo cumprisse o

que prometeu no Iançainen-'
to doProvão, em 1995, algu
mas dezenas de faculdades
teriam fechado as portas ..
Mas o ConselhoNacional de
Educação - responsável
por tomar essa decisão -

não permitiu que isso acon

tecesse. Algumas vezes 'con
tra a vontade do próprio mi
nistro.

A proposta do ministério
é a de fechar automaticamen.
te os cursos que fiquem com

três notas E consecutivas no

Provão e duas condições de
oferta insuficientes - avalio

ação feita, até o momento, i

'pelà'Secretaria de Educaçe
Superior (SESu). Os alunos �j
dessas instituições terão di·

reito a se transferir para ou

tro curso, aproveitando os

créditos. Segun�ó o presiden
te da Câmara de Educaçãc
Superior do CNE, Arthur de

Macedo, o critério anuncia
do peloministro é um "bom

ponto de partida".

Teatro no Calçadão'

,

Agradecimento·Apaeano

Reconhecemos o carinho e atenção dispensados 'à nossaApae pela
comunidade, e em especial:

1 �Dr. Aguiarpela verba de R$ 5 mil para reforma 'e pintura do

prédio escolar /

2 -Dr.Wagner e Dr" Adair pelo empenho no convênio assInado
, '

pelaUnimed e Apae para consultas- médicas.
3 -Clube deBolão "As Amigas" que organizou um torneio cotn a

participação dos clubes locais e fizeram doações de alimentos não-
perecíveis e produtos de limpeza. I

4 -Curso de Turismo daUne pela disponibilidade em-promovere
vender ingressos do almoço realizado em �O/06.
5 -Aos voluntários que colaboraramcom doações e traba�hara1l1
para o êxito do almoço.

CANOINHAS
Aulão de teatro reuniu 50

pessoas no último sábado,
na Universidade do Con

testado, (UnC) de

Canoinhas. A promoção'
foi do Núcleo de Criação
Teatral dá UnC. O aulão

.

foi aberto ao público e apre
sentou jogos .teatrais, im-

provisação de cena e a téc
nica da perna de pau.

Participaram alunos das
cinco oficinas de teatro do
Núcleo, que são abertas

para a comunidade. "Dian
te do sucesso do aulão, sur
giu a sugestão de termos

aula no calçadão da rua

Felipe Schimdt, no centro _

I

\

.Joana S. Miotto .

Presidente Apae

da cidade; levando a arte e

a cultura para o meio da

comunidade", diz a coorde·
nadora do Núcleo, a arte

educadora Nádia Régia
Henckel. O "teatro no cal

çadão" deve-acontecer de
pois da Mostra de

Esquetes, programada
para agosto.

---
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cilooinhas, 06 de julho de 2001 ESPORTE Correio do Norte 11

) ,

JOGUINHOS ABERTOS DE se

Abertura fala dos 90
anos de Cancínhas

CANOINHAS - A

Fundação Municipal 'de

Esporte's (:ME). de

canoinhas esta orgamzan
do os Io-guinhos Abertos
de SC/2001-fase regional
leste /norte que aconte

cem no município de 9 a

14 de julho. Participam
1.800 atletas, de 24 mu

nicípios em 14 modalida-,
des. A solenidade de aber

tura que acontece no es

tádio municipal Ditão, no
dia 9, vai mostrar a histó

ria dos 90 anos de

Canoinhas, através de

apresentações dos mime

ros de números artísticos.

A comissão orga

nizadora dos Ioguinhos
I

promete um grande espe-

táculo, com o desfile das

delegaçÕes, apresenta
ções, de,grupos étnicos e

no final um show com a

banda Flerte e queima de

fogos de artifício, a partir
das 19 horas. As compe
tições têm início ainda no
dia 9. Participam do'

Ioguinhos os municípios
de Araquari , Ascurra ,

Balneário Camboriú,
" Blumenau,Brusque,
,Camboriú, Canelinha,
Canoinhas, Indaial.Itajaí,
Itapema, Jaraguá do Sul,
Joinville, Mafra, Papan
duva, Piçarras, Pomerode,
Porto União, Rio Ne

grinho, São Francisco do
Sul, São João Batista,
Schoroeder e Três Barras

Programação,
Dia: 09/07/2001 - Segunda-Feira

HORA
09:00
10:30
14:00
15:30

Futebol - Estádio Wigando Holsen
, ,

,
EQUIPE A X EQUIPE B

Mafra X ' Pomerode

Três Barras X RioNegrinho
Brusque X Tnnbó

Canoinhas X Camboriú

NAIPE
M

M
M
M

10:30
14:00
15:15
16:30

Futsal - G�E Santa Cruz
X Camboriú

X Schroeder
X Itajaí,
X Canoinhas

RioNegrinho
Mafra

,Canelinha
Indaial

, Voleibol - G.E. Lavrasul

09:30 TUJilbó X Ascurra

11:00 Mafra I X Bal. Camboriú

13:00 Araquari X Papanduva
14:30 Canoinhas ' X Itapema

Dia: 10/0712001 - Terça-Feira

I

17:00
18:30

Basquetebol - G.E. A.A.B.B.

Itajaí X Bal. Camboriú M
,

Porto União X Tnnbó M

09:00
10:30
14:00
15:30

Futebol - Estádio ,Wigando Olsen

Pomerode X Blumenau M

Rio Negrinho X Joinville 'M
TnnbÓ X Piçarras M

Camboriú X Jaraguá do Sul M

15:15
16:30
17:45
19:00

13:00
14:30
16:00
17:30
19:00

Brusque
Jaraguá do Sul
Indaial

Jaraguá do Sul
BaL Camboriú

X

X
Brusque
Canoinhas

09:00
09:00
15:00

Tênis - Canoinhas Tênis Clube

Brusque X Jaraguá do Sul M

Indaial X Itajaí M

Porto União �X Indaial M

08:30
10:00
11:30
14:00
15:30
17:00
18:30

Voleibol - G.E. Lavrasul

Bal. Camboriú X S.Francisco do Sul M

Pomerode X Tnnbó M

Jaraguá do Sul' X Canoinhas M

Mafra X Itajaí M

Brusque X Bal. Camboriú M

Rio Negrinho X Pomerode M

TIÍnbó X Canoinhas M

08:30
10:00
11:30
13:00

)

Voleibol- G.E. Santa Cruz
Ascurra X São João Batista F

Bal. Camboriú X Blumenau F

Papanduva X Rio Negrinho F

Itapema X Joinville F

Dia: 11/0712001, - Quarta-Feira

09:00
10:30
15:00
16:30
18:00

Basquetebol - G.E. A.A.B.B.

Jaraguá Sul X Mafra

Itajaí X Piçarras
Bal. Camboriú X Rio Negrinho
Tnnbó X Brusque
RioNegrinho X 'Jaraguá do Sul

Futebol - Estádio Municipal Benedito T. Carvalho Jr.
09:00 Blumenau X Mafra M

10:30 Joinville X Três Barras M

14:00 Piçarras X Brusque M

15:30 Jaraguá do Sul X Canoinhas M

15:15
16:30
17:45
19:00

13:00
14:30
16:00
17:30
19:00

09:00'

09:00
15:00

\ 15:00

Futsal - G.E Santa Cruz

S.Francisco do Sul X Rio Negrinho
Ascurra X Mafra
Joinville

'

X Canelinha

Blumenau X Indaial

.Handebol - Pavilhão de Exposições
Brusque X Tnnbó

,

Bal. Camboriú X Itajaí
Cam'boriú X Indaial

Jaraguá do Sul X Joinville
Canoinhas X Joinville

I,
Tênis - Canoinhas li'ênis Clube

Itajaí
Porto União
Indaial

Itajaí

Jaraguá do Sul

Brusque
Jaraguá do Sul
Brusque

Voleibol - G.E. Lavrasul

08:30 S.Francisco do Sul X Itajaí M

10:00 Brusque X Mafra M

11:30 'Jaraguá do Sul X Pomerode M

14:00 'Bal. Camboriú X Itajaí M

15:30' Mafra X São Francisco do SulM

17:00 Joinville X Canoinhas F

18:30 Canoinhas X RioNegrinho M

M

M

M

M

08:30
10:00
11:30
13:00

Futsal- G.É. Santa Cruz
Camboriú X S.Francisco do Sul M

, Schroeder X I Ascurra M

Itajaí X Joinville M

'Canoinhas X Blumenau M

(
Handebol - Pavilhão de Exposições

X Bal. Camboriú
X Camboriú

X Joinville

F

F

F
F

09:00

10:30
14:30
16:00
17:30

19:00

13:00
14:30

16:00
17:30

19:00

09:00
09:00
15:00

M

10:00
10:00
11:00
11:00
13:30
13:30
14:30
14:30
15:30
15:30
16:30
16:30
17:30

17:30

M

M

F
F

09:00
10:30

13:00
14:30
16:00
17:30

08:30
10:00

11:30
13:00

F
F

M

M
F

09:00
10:30
15:00
16:30
18:00

X

X

X
X

Voleibol - G.E. Santa Cruz
Tnnbó X Rio Negrinho
São João,Batista X Tnnbó

Blumenau X Mafra

Rio Negrinho X Araquari
Dia: 12/0712001 - Quinta-Feira

Basquetebol, - G.E A.A.B.B.'
Mafra

'

, X Piçarras
Rio Negrinho X Itajaí'
Rio Negrinho X Itajaí
Brusque X Porto União

Jaraguá do Sul X Piçarras "

Itajaí X Mafra

Handebol - Pavilhão de Exposições
Itajaí X Brusque
Joinville X Camboriú

Indaial X .Jaraguá do Sul
Timbó X, Jaraguá do Sul
Joinville X BaL Camboriú

Tênis - Canoinhas Tênis Clube
Jaraguá do Sul - X Porto União

hidaial X Brusque
, Itajaí X Porto União

Tênis de Mesa - S.B.O.

Jaraguá do Sul, X Três Barras

Camboriú X Tnnbó
Indaial X Blumenau

Brusque X Itajaí
Jaraguá do Sul X Tnnbó
Três Barras X Camboriú

, Indaial X Itajaí
Blumenau' X Brusque
Indaial X Tirnbó
Ttinbó'

, Itajaí
Brüsque
Camboriú

Tnnbó

X

X

,X

X

X

Três Barras

Blumenau

Indaial

Jaraguá do Sul
Indaial

Voleibol - G.E. Lavrasul
X Z'
X Z'

X Z'

X Z'

X Jaraguá do Sul,
X Canoinhas

1°
1°

Rio Negrinho
Pomerode

Voleibol - G.E. SantaCruz

Itajaí X Brusque
Jaraguá do Sul X Tnnbó
Bal. Camboriú X Mafra
São Francisco doSulX Brusque

Dia: 13/07/2001 - Sexta-Feira

Basquetebol - G.E A.A.B.B.

Piçarras X Rio Negrinho
Jaraguãdo Sul X Itajaí
1° X Z'
1° ,X Z'

Mafra X Rio Negrinho
\

M
M
M
M

M

M
M
M
F

M

M
M
M
F

F

F

M
M
,F

Neste fim de
,.,

semana 'nao

tem-jogos da

Taça Planalto

M

M

M
M

CANOINHAS - A

FundaçãoMunicipal de Es
portes (FME) suspendeu a

realização da 5a rodada da

Taça Planalto1200 1. A jus
tificativa é que os municí

pios terão compromisso
com os Jogos Abertos de
SC, fasemicorrregional que
acontece emPapanduva de

6 a 8 de julho.
Pela quarta rodada, o

Porto União deu de golea
da no Major Vieira por 14
x O, o Papanduva venceu

9 Monte Castelo por 8 x

3, o Ipiranga e Itaiópolis
empataram em 3 x 3 e

Irineópolis e Canoinhas em

1x!.'
F

M

M

M

F Seis partidas
pelo Campeonato
do Interior 2001

M
M

M

M

M

F

F

F

CANOINHAS - o

Campeonato do Interior/
2001 segue com seis.jogos
nesse doiningo, dia 8, váli
'dos pela 3a rodada. Jogam
no Salto da Água Verde, o
time da casa x Primavera,
o Sereia recebe o Lagoa e

em Anta Gorda, o

Matonense joga contra o

Mirassol. No Parado, Cen
tro Comunitário Marcílio

joga com o grêmio fartura,
no Serrito jogam Benfica e

Grêmio Olsen e emPinhei

ros jogam Havaí e

Botafogo.
No último domingopou

cos gols em quatro jogos. O
São Lourenço perdeu por 2
x 1 para o União Salto Água
Verde, Botafogo e Cruzei

ro-empataram emjogo sem

gols.GrêmioOlsen empatou
em 2 x 2 com Centro Co

munitário Marcílio e o

Benfica ganhou por 2 x 1

do Grêmio Fartura.

F

F

M

M
F

F

M

M

M'

F

F Berçário[de O a 3 ancs] de Segunda a�erta-feira
Hotel es 18h30min rn LJ nora� d�Segunda a Serla
Sábado e Domrngcs 24horas, Som61te �cm reserva

enha nos fazer uma visita.

Vagos,limitadas _

Fone(47) 622-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

'etT', frente Auto Eletro Carioinhas

M

M

M

Wisnievski & Scarduelli

F
F

F
F
M
M

Rua Paula Pereira, 1028
Fones: (47) 622-3980/4499

M
M
M

M,

[orla a Itír!ta de

jJlírttU"a e&lff&

Cenoinhe« na área de tlÍtta.§', lfe�'/(/'ze.§',
pinturas decorativas 'I, ,

d' !/ltee/.§', !tU"!tU"/Ita.§',em peças e gesso, "

cerámica, madeira e f hflva� de &tU"&
e O" ,

Oferecemos cursos de r
r

pátina e pinturas enlrt�e;lagi.Aol;;;lilInscrições abertas...
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INVESTIGAÇAO

CREl vai abrir sindicância

para apurar denúncias

D o estudante Luciano Gonçalves Couto

,CANOINHAS - A
coordenadora regional de
Educação, Roseli Ruthes
afirmou na tarde de quar
ta-feira que vai .instaurar
sindicância interna para
apurar as denúncias feitas

pelo ex-estudante e presi
dente da Cooperativa Es
cola do Centro de Ensino
Profissionalizante Vidal

Ramos, Luciano Gonçal
ves Couto, à promotoria da
Defesa da moralidadeAd-

<, ministrativa.",
Na q,uarta-feira dois,

técnicos da secretaria es

tadual de Educação e

Desporto (SED) estiveram
na 18a CRE onde ouviram
os membros do, Conselho
Deliberativo do Cedup
VidalRamos" que há duas
semanas decidiu pela \

transferência do aluno
, Luciano Couto para outra

"
instituição de ensino. O
conselho teria deliberado
assim porque o aluno teria'
praticado atos que feriram
o estatuto da cooperativa,
quando se envolveu em bri-

ga co� outros alunos du

rante uma viagem de es-
,

tudos.

O estudante "diante da

decisão impetrou na justi
ça mandado de segurança

pedindo a sua volta urgen
te para a escola. Luciano
diz que a sua exclusão do

quadro de alunos se deve
a sua atuação como pre-

,sidente da Cooperativa
Escola dos Alunos do

Cedup. "Eu estava atrapa
lhando, denunciei existên
cia de caixa 2, venda de

cigarros e bebidas dentro
da escola, débito de fun

cionários COm � coopera
tiva e outras ilegalidades".

Denúncias
A coordenadora Roseli

Ruthes diz que tomou co

nhecimento das denúncias
do aluno há algum tempo e

que todas as providências
cabíveis foram tomadas.

Inclusive, segundo Roseli,'
até o diretor do Cedup
Reinhàrdt Sievers foi exo-

.

nerado do cargo. Em rela

ção à exclusão do aluno,
Roseli Ruthes, diz que esse
é um problema interno da
unidade escolar e que a se

cretaria de Educação está
ouvindo todos os envolvi
dos. "Se ficar comprovado

, que houve algum tipo de ir-
.

regularidade, vou abrir

sindicância, mas até o mo

mento nada tenho de con

creto", disse.
Roseli explica também

que não atendeu ao pedido
de.auditoria, porque os pos
síveis problemas apontados \

por Luciano são de ordem

administrativa da coopera
tiva e não do Cedup. "A
cooperativa é administrada

por diretoria eleitapelos alu
'nos e aí não sou eu que te

nho que tomar providênci
'as, mas em relação à admi-

nistração do Cedup as pro
vidências foram tomadas",
explica.

O estudante Luciano

GonçalvesCouto diz que ele
precisa voltàr ao colégio o

quanto antes e que todo esse

processo tem sido, muito

complicado para ele. "Não
entendo como meus amigos
se -voltarám contra mim,
sempre fui bom aluno, tenho
boas notas, a prova é que
fui eleito para a presidência
da cooperativa.", disse.

Até o fechamento des
sa edição a promotoria pú
blica não havia se manifes
tado sobre o assunto. A atu

al diretora do Cedup Vidal
Ramos Sandra Beatriz
Witlich Bueno foi notifica-

i da no dia 2 e tem prazo para
prestar esclarecimento
para o promotor João
Carlos Silveira.
"'i!",

c

"i.'

)

D A secretária de Saúde e Assistência Social de
Três Barras, Carla Shímoguírí

I Conferência de

Assístêncía Social
'de Três Barras

. TRÊS BARRAS - No
dia 3 de julho aconteceu a

I ConferênciaMunicipal de
Assistência Social de Três
Barras. O objetivo foi de
bater o controle social da

políticamunicipal de assis
tência social. O tema foi
desenvolvido pelo
palestrante Casemiro José

Mota, que enfatizou que a

assistência está diretamen
te liga à urbanizaçãe e ao

desenvolvimento, ressaltan
do que na década de 70, o

número de excluídos se tor

noumaior que o número de
cidadãos que têm direito às

resoluções.
Do encontro, onde par

ticiparam 300 pessoas, sur

giram propostas para
viabilização de cursos de

- capacitação profissional,
incentivo à instalação de
novas empresas no municí

pio e elaboração de novos

projetos na área social, en
volvendo crianças, jovens e

idosos.

ocorrido

Agradecimento
- /\

sogro e avo

Ainda consternados pelo falecimento 'dó nosso pai,

Guilherme Krautler,
na' última segunda-feira em' Lqges, agradecemos às

autoridades públicas estaduais e ao grande número'de
amigos de Cenoimes que" compareceram aos funerais,
enviaram flores e manifestações de conforto,' numa

inesperada demonstração de, carinho e apreço. Neste.

. \ .

momento difícil das nossas vidas, todos' deram uma 'nova
prova deque a solidariedade é o elo que une 'os
homens' eos fez grandes diante das diticuldedes.

Cenoinhas, 04 de julho de 2001
1

\

\ Ilrlandn Krautler e famdia
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, ASSISTÊNCIA Monte Castelo

Bolsa-Escola beneficia se Ronaldo Baukat
I

. DESTAQUES
Agora virou moda empresas de fora

virem até nosso município procurar pesso- ,

as de vários segment1s!da sociedade, di-

,

zendo. que estão realizando uma pesquisa
para ficarmos sabendo quem são os prçfis- ,

sionais que vêm destacando-se em sua área

de trabalho. Há cerca de dois meses pas
sou uma em Monte Castelo, e essa sema

na outra empresa de "pesquisas" deu o ar

de sua graça por aqui. O problema é que a

empresa ou profissional destacado tem que

pagar R$ 58,00 para eles, para que seja di
vulgado o seu nome. Sem querer desme

recer quem foi destacado nessa pesquisa,
até mesmo porque muitos que lá figuram
merecem mesmo serem destacados, mas

I
'

esse tipo de pesquisa serve apenas para
encher o bolso de quem a está realizando.
A verdade é que eles nem preocupam-se

"

em realizar uma, pesquisa de campo, eles

apenas deixam os formulários em uma casà

de comércio, e no outro dia passam para
recolhê- los e fazer a contagem dos "vo

tos"; será que podemos dar credibilidade a

esse tipo de" pesquisa" que pode facilmente,
sermanipulada? Não estou dizendo que isso
aconteceu, porque setem uma coisa a des

tacar-se em Monte Castelo, é a seriedade

de nossos empresários, e que jamais sujei
tariam- se a esse papel. As pessoas de

Monte .Castelo têm que parar de dar seu

dinheiro que bem sei quanto sofrem para
ganhá-lo, para pessoas que percorrem o

Brasil aproveitando- se da boa vontade dos
outros. Pará se ter uma idéia da seriedade
dessa pesquisa, umprofissional ao qual não
citarei de q�e setor, foi procurado por uma
dessas empresas, onde eles o parabeniza
vam por haver conseguido destacar- se com
57% dos votos em sua área; ocorre porém
'que em sua categoria existe apenas ele em

Monte Castelo. Aí eu pergunto, e os outros
43%, para quem foram?

Monte Castelo tem um povo traba- ,

Ihador .e honesto, por isso mesm� deye ser
respeitada e ,ao invés de ficarmos dando

dinheiro para os outros, pode- se realizar'

uma pesquisa de campo séria, como o

Rotary Clube sempre faz, e ao final de cada
ano ao invés do empresário ter que pagar

para ser destacado, será premiado, nem que

seja com um simples diploma, mas na cer-
,
teza de qu� foi commérito. E o que não foi "

destacado, ficará sabendo que pecou de

algum modo, e procurará melhorar o seu

serviço, para que no próximo ano seja ele o\

destacado. Serve de alerta ao CDL que é

um órgão sério e bem administrado, para
que ele próprio promova essas pesquisas,
até mesmo para premiar aos seus sócios

pelos bons serviços prestados 4 população,
e, se precisarem de um apoio na organiza
ção, ofereço- lhes meus préstimos.

Um detalhe, esse tipo de doação pode ser

abatido do imposto de renda, sendo mais

ummotivo para colaborar, pois se existe a

possibilidade de permanecer no município
um dinheiro que o empresário nem sabe

onde vaiparar, que assim seja.

Vinte e cincomunicípios
catarinenses r apenas 8,5%
das cidades do Estado - se

cadastraram no programa
Bolsa-Escola do Ministério

da Educação e Cultura.
Os benefíci�s são para

os estudantes carentes" en

tre seis e 15 anos, do ensino

fundamental. ,

Desde sua criação, há
dois meses, 400 prefeituras
brasileiras enviaram seus

'}

cadastros para a Caixa Eco-

nômicà Federal, correspon
dente a 22mil famílias e 38

mil crianças. Para: fazerparte
do programa, a família deve
ter uma renda per capita de

até R$ 90.
A meta é que os mais de

5milmunicípios brasileiros,
5,8milhões de famílias e 10,7'
milhões de crianças façam
parte do programa. O Bol-

,

sa-Escola utilizaráR$ 1,7 bi
lhão do Fundo de Combate

à Pobreza e vai oferecer

uma rendamensal que varia
entreR$15 eR$45,de acor- '

do com o número de crian-

Iças de cada família.
O benefício será envia

do mensalmente para amãe

do aluno, ou responsável por
ele, através da CEF, via car
tão eletrônico. "Desta forma

asseguramos que o dinheiro

seja remetido para a pessoa
mais indicada", afirma o se

cretário nacional do progra
ma, Floriano Pesaro.

O Bolsa-Escola é uma

.reivindicação antiga da so

ciedade, foi inspirado em ex

periências compro
vadamente bem-sucedidas
em diversos municípios e

estados que desenvolveram

projetos semelhantes.
Osmunicípios podem ca

dastrar apenas parte das fa
mílias passíveis de inclusão
no programa, até que o le
vantamento completo seja
concluído. ACEF vai traba
lhar com lotes de.30 cadas
trospormunicípio inicialmen-
te.

'

I
As cidades qu� ainda não'

estão inseridas, devem envi
ar os cadastros, junto com a

leimunicipal de'rendamíni
ma, além do termo de ade
são assinado pelo prefeito.
Os termos estão sendo en

viados para todos osmunicí
pios do pais.

Os municípios
catarinenses que tiveram fa
mílias homologadas para re
ceber os recursos ii. partir do
dia 30 de julho sãoAurora,
Bandeirante, Blumenau,
Braço do Trombudo,
Canoinhas, Caxambu do Sul,
Coronel Freitas, Formosa do'
Sul, ltá, Itapoá, Jaraguá do <,

Sul, Navegantes<Palma
Sola, Passo de Torres,
Pinhalzinho, PousoRedondo,
Presidente Castelo Branco,
'Salete, SãoCristóvão do Sul,
Witmarsum e Xanxerê.Mas

já estão cadastrados para
participar/ os 'municípios de
Bela Vista do Toldo e

Irineópolis:
As fann1ias cadastradas

nas cidades de Abelardo Luz

, São João do Oeste, Ponte
Serrada e Taió já recebem o

auxílio desde 30 de maio.

RECADOS E

DESTAQUES
+FLOR- se não houvesse o sofrimen

to, jamais saberíamos a fantástica sensa

�ão da felicidade. Se você não existisse, eu
jamais saberia o significado da palavra amor.
ASS: GRUDE

+Entrando no clima do racionamento,
aCentralDance promove a noite do apagão,
animada pelo DJ Roger Santos.

"

,CONVENIO
RECUSADO

Em resposta a indicação da vereadora
Maria Dorazélia Fernandes, o executivo re

digiu efício ao legislativo, onde enviava có
pia do ofício recebido do Colégio Agrícola
.Vidal Ramos de Canoinhas, sendo que nes
se constava que a prefeitura ,de Monte

Castelo possui junto aquela entidade uma

dívida de R$l. 915,93, referente aos anos

de 1994-1995 e 1996. O colégio só poderá
firmar convênio com a prefeitura de Mon

te Castelo quando tal dívida for quitada. Por
.outro lado, a prefeitura alega que não po
derá saldar essa dívida, pois a mesma não

figura no re.gistro de credores, e por termais
de cinco anos, Já está prescrita. Devido a

esse problema, alguns pais que haviam en

viado seus filhos ao Colégio Agrícola, te
rão que trazê-los novamente para casa, pois

.. muitos ganham pouco, e contavam com

essa bolsa para poder dar aos seus filhos

um estudo melhor. (

,
Tenho certeza que deve haver al-

gum modo de sanar e.sse problema.afinal
de contas os dois lados tem sua parcela de

razão; o colégio tem que receber o que à

prefeitura está devendo, mas por outro lado
a atual administração não pode pagar pelos
erros de outras administrações e, quem ja-:
mais p�derá ser prejudicado .são os jovens

,

que estao vendo seus futuros voarem pela
janela. Com o jeitinho brasileiro dá para
resolver com certezá.

07 DE JULHO DE 2001

'� ,
,

CLUBE ATLETICO MARCILIO DIAS
. .' \

o MELHOR SHOW PIROTÉCNICO DA REGIÃO

�
,

PROJETOS DO
EXECUTIVO

Dois projetos vieram do executivo para
que fossem apreciados pelo legislativo, sen
do que os dois foram aprovados em todas

\ �

as corrtissões e também emplenário.
O primeiro é o que trata do convênio

entre a Empresa de Correios e Telégrafos,
sendo que ficará ao encargo dessa empre-

, \.

sa a entrega dos carnês do IPTU.

O outro projeto nórmatiza as .cobranças
de taxas de alvarás sanitários, 'que eram

regulamentadas pelo estado e agora fica

essa regulamentação ao encargo do muni

cípio. Havia a necessidade dessa mudan

.ça, pois as taxas de alvará não condiziam
com a realidade de Monte Castelo, eram

c�as 'demais para um município tão po
bre, sendo que agora que será regulamen
tada pelo município, as taxas deverão tor

nar-se mais baratas.

fontes,�nios,\ntensos,
Sinos do�ento, �e\asDetotat\vas,
ttista\s e muitas, outtas novidades

/

qENT� BOA
Tive conhecimento recentemente de

uma campanha realizada entre alguns em

presários de Monte Castelo que tinha como
objetivo adquirir livros para abiblioteca do

colégio Valentim. Sei apenas de um que fez
essa doação, que é o empresário do setor

madeireiro Ivolnei Borth, mas assimque
essa coleção chegar ao colégio, ficarei sa-

'

bendo todos os que colaboraram, e terei
imenso prazer em divulgar seus nomes, pois
ações como essas devem ser enaltecidas
.Em uma conversa que tive com Ivolnei, o
empresário ainda prometeu que ao menos,

� ele fará também uma doação a escola Ed
son Nagano, e convida aos seus compa
nheiros empresários a fazerem o mesmo.

Parabéns ao Ivolnei que é lima pessoa que
eu' bem sei o quanto' ajuda as entidades

quando procurado, e também aos outros

empresários que ajudaram nessa campa
nha, e que com certeza ajudarão sempre
que necessário., pois 'com um pouco de cada
um, pode- se obter grandes resultados.

Rua 'Fr-oi Menandro I<..arxlps, 225 - Centro
894160-000 CapoinJias _'Santa Cataril'1a

Novidade

ERRATA:
Na última edição citei o senhor André'

Luís Donbrówisk como secretário da edu
cação. Na-verdade ele é Coordenador

,Municipal da Educação, sendo que a se

cretaria da Educação é ocupada por
Mariusa CristinaMaister A. Silva.

,
, f:j�l�,��� ··'U;;�;:: : :":;�:';::;�f" , ':'(1:p, '1,7!f";7!:l,U �, 4. ,i'S.m ,.\�ees, a·0,,'1, '.'

I,. ,: ;1'�g ,.

"'
.. ,:�:�, ,;,:,.",/l." "'e:'

::<�b >«�itW' thlt"':"_,.W"', �:(�xWJ;j}{f*»,;,· "':l>;:::4Mm�""v

Na'Temperados Catarlriense você

»�ncontra toda linha para pintura em telas
Il ,

...._- ---- .. -- -- ----- --- -- ----- -- - -- ---'-- -- --- ----- ---":' --- --
--- -- -'-,--«

f\Ua Feli e Schimidt, 129 - Fone 47 622,-1544

DANCE ....

�654-0394
DJ PIUPIU

Central Dance, dois anos fazendo a festa de seu fim de semana.
'f

'

(47) 654-0603 Monte Castelo SC'
Entregas a domicilio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gratuitos Preencha o cupom nesta página e entreque
no Jornal CORREIO DO NORTE

IMÓVEiS
Vendo Um prédio com 600 m2 de
área construída, contendo uma

loja, um apartamento, um

depósito em terreno com 400 m2•

O apartamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozinha,
área de serviço e,3 banheiros.

Localizado na rua:Coronel

Albuquerque, 281, em frente ao

Posto Esso.
/_

.

Fone-(Oxx47) 622-2775/622-2251.

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial.RuaVidal
Ramos/Pente ao Fórum)

.

Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone(47)622-4028

Vendo um sobrado cl 260m2 de
área constuida, em frente ao
<,

TerminalRodoviário

Fone(47)622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto daTijuca
na rua Januário Côrte.

Fone(47)622�2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145
Fone(47)9996-2oo2

Vendo imóvel com 540 m2 na rua

Francisco de Paula Pereira, 1057.
R$130000,00
Fone: (47) 435-09100u (47) 522-
1725

I

Vendo ou troco por casa em'

Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo uma casa demadeira, 56
rn2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

\Baukat,404

:Vendo restaurante, lanchonete e

pizzaria Cuia Grande, situado em
Canoinhas bein localizado à rua

. principal do bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua
proposta.
Fone(47) 624-1632_ou 624-0126

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196 m2 com terreno

de 600m2, proximo aoGrupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3.12019986-5868

Vendo casa c/96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno

ao lado cl 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa

emMafra ou Joinville.
Fone (47) 622-0474

Alugo amplo apartamento em
área central, com 4 quartos, :2
salas e garagem. R$ 350,00
Fone (47) 622-0650-9986-
6050Vendo uma chácara c/6.2oo
m2, casa de alvenaria, 2 paióis,
I aviário grande, em São

Pascoal, Irineópolis - se
Fone (47)625-1217 clVanda

Vendo imóvel na praia de
Itapema do Norte com terreno

com área de 4.500m2 edificado
\

com uma casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar com
Neuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo casa de madeiramedindo
70m2 com terreno de 742m2, R$
15.000,00, localizado na rua

Beijarnirn Constant, 1709,
próxiomo ao hospital
Fone (47) 62275501

Vendo um restaurante e confei

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua
_

Emilio Scholtz cf 200m2 e

terreno e/ 422 m2
Fone (47) 622-2396

. Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e
garagempi O1 veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
20:oohs

. Alugo sala comercial na rua
Getulio Vargas,'259
Fohe (47) 9996-6429

Alugo sala comercial cl 100m2
Fone (47) 622-1483

, -

VEICULGS
Vendo Santana, 97, branco
R$16.5000,00 tratar
Fone 622-1294-99865380

Voiage ano 82, motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47) 99866110

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622- 4321 Silvio

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CO
Fone (47)9966-5473 cf

CarlosVendo Fusca, 76, motor
1500, sszoco
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4oo0, 78, motor novo,
\

R$13.(xx),OO . I' ,

Fone (47) 622-0915

Vendo um consórcio de uma

motoCGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368Ven
do Palio, 91,1.5,4 portas, 42.000
Km

Fone(47) 622-3250 c/Ernani

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de�enor valor.
Fone: 622-3130VendoFord

6.600 ano 84, direção hidráulica,
motor novo, todo revisado.

Fone (47� 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro

ABS e som co� CD+ modulo,
impecável,R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo fuscão, 87, ótimo estado,
R$2.5oo,00
Fone(47)623-10�1

Vendo ou trocomotoCBX 200

Sti'ada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar
chas, R$ 2.�00,00 à vista ou R$
2.000,00+ 7XR$loo,00
Fone (47) 622-0073

Compro Rural4 ou 6 cilindros, a:

gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação
Fone (47)622-2833
Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo Fuscão metálico em bom
estado

Fone(47) 623-1021

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada de R$ 5.700,00 + 24XR$
200,00
Fone (47) 622-5352/9976-5223

...._VendoRondaNX 200, c/700
Km, .R.$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio

Fone (47) 622-5352/9976-5223 \

Vendo Fusca 95, c/63.000Km,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000
Fone (47) 9996-6949

VendoGol CL 90, gas,
R$62oo,00 a vista ouR$ 5.500,00
+ 8XR$ 112,00
Fone (47) 622-2111

Vendo Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme
Fone (47) 624-0456

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, eq<! estado de nova. R$
7.000,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo Escorte 85
Fone (47) 9996-6429

Vendo Del Rei Belina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito troca por
menor valor
Fone (47) 624-0456

Vendo ou troco Brasilia, 80,
, rodas esportivas, preço a

combinar

Fone (47) 622-5322/622-2084

DIVERSOS
Compro um teclado Ihamaha,
Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade)Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em

. ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pi
SlOR$350,QO
Fone 622-0657

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00; aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Compro impressoraHP12C
Fone (47) 622-3930

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à,
vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

Vendo Moto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos;
semi-nova
Tratar ruaPaull Raris, 229Vendo

I. computadorAMD K6-II
450MHZ, com 64Mbmemória

.RAM,modem 56K, redelsom24

bits, placa de video 8Mb 3D,
HD 6.4 quantum,moni'tor-14",
gabinete, teclado, mouse, CD
44X, etc .. Preço R$ 1.000,00
Tratar com Geovan Pape pelo
email

geovanpape@yahoo.com.br ou
pelo telefone (45)574-3890

Vendo umaTV 14" Semp
TochibaR$ 220,00
Fone (47) 622-6282

Vendo uma linha telefônica
residencial para instalação
imediataR$ 400,00
Fone (47) 622-6282

ViolãoGianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 150,00
Fone(47)622-2104 ,

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precis-a revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.
Vendo máquinas de panificação.
Com Clientela formada, tratar cl
Andréa
Fone (Oxx)47-623-0028

Vendo um, balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mirneográficoR$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo 1 cachorro boxer, 7
meses

Fone (47) 9976-9235

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

negócio.
Fone (47) 622-5327

Vendo Filhotes de gato Siamês

R$50,00
Fone(47)6220606 .

Vendo uma antena com
decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 300,00
Fone (47) 622-6282

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão pi Uno pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone (47)9105-0977

Vendo caixa de som, litrada, em
MOF pi 2 sub 12", encarpetada
ssicoco
Fone (47) 9105-0977
Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275 .

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo computador, teclado,
mouse.imonitor, windows Q5,
word, exel, access, power point,
cl garantia, só R$ 290,00 ou 1+4
R$ 75,00 cl cheque
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo 2 balcões pi loja e

estruturametálica e vidro, R$
2oo,oocada
Fone (47) 622-3321

Vendo 1 jogo de rodas aro 13 ,

esportivaR$ 1ooro
Fone (47) 622-3321

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"
Fone (47) 623-1211

Vendo aparelho de som

Panassonicl 5 CDs

Fone (47) 622-3198/622-4356

Vendo gerador Kolback 10 KVA,
trifásico 380 emonofásico 220
Fone (47) 622-1308

Capataz ou Chacreiro cl
expariência
Fone (47) 624-0638 (Recado)

Vendo uma linha telefônica

residencial, 622, R$ 350,00
Fone(47)622�5543

Digito Trabalhos e arrumo

dentro da metodologia
Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$400,OO r

Fone (47) 622-2392

LOTES Terreno com 1.905m2, barracão
de 207m2 ou um terreno de
loooin2 naBR 280, prox. Extase
Fone (47) 622-2104

Vendo lote, 400m', na ruaGil
Costa, Centro, outroco por
veiculo, R$ 8.000,00 .

Fone (47) 622-1781 Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com
,

37 parcelas pagas no valor de _

um salário (mínimo pormês. Em
l

dinheiro vendo por R$ 4.500,00.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox. Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em
duas partes de 1.500 m2
Fone (47) 622-2104 Vendo 4 lotes, área central de

·

Irineópolis, sendo 3 Cf 400 m2
cada e 1 com 360m2
Fone (47) 622-1217 cl Vanda

Vendo terreno Alto de Pinhei

ros. 29ha. Bompi reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032 Vendo sítio na localidade

Cerrito, 7 Km do centro, R$
·

20.000,00.
.

Fone (47)622-2389
Vendo ou troco, um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador,
município deMajorVieira. cl
João
FONE622-58-79

Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Mortes
Fone (47) 9996-6429

Vendo terreno com 38.000mz.:
área rural e 2 lotes ao lado do

Colégio Tempo Feliz
Fone (47) 622-1956

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto dó
Mussi. Próximo aCooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto

FONE: 6221961
Vendo ou troco lote 606m2 na

· rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona

Amélia
Fone(47)622-2441

Vendo ou troco por carro, um

terreno cl 5.538 m2 rio Parque
Sueli - 600m daBR 280, em São
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500 Vendo lote c/288 m2, em Itapoá

Fone (47)622-3991

Endereço: '" " .. ,

Ielerone.. .. , ,.

[lMMm$31� l'
Gratuitos

Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua Vidal Ra,rnos, 725 ,
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l Poro re ,. classificado ligue 622-1571 ;
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medi.ante o preenchimento deste recorte
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DENIS CENTER

Rua CoronelAlbuqnerque, 656, centro. '

Fone-Fax 622 - 4278 \ Creci 3159

• Terreno urbano com 2.120 m2 com 53,00ML .Frente

para ruaWolf Filho « R$ 5.500,00 (ao lado do Coletivo
Santa Cruz)

,

• Lotes a partir de �$ 8.500,00 - Loteamento Paz e Bem,
próximo à Rede Feminina de Çombate ao Câncer
• 49.131 m2 Alto do Mussi em frente à Cooperleite, com
65 ML para o asfalto - R$ 17.000,00
.3,6 alqueires em Santa Idê, com aproximdamente 50,%
terra de planta, mato e aguada R$ 13 mil
• 25 alqueires a 5 Km do centro ____: Alto do Mussi. Bom

para reflorestamento ou gado. R$ 4.300,00 o alqueire
• casa alvenaria com 160 m2 de área construída, bom

padrão de acabamento, próximo à Coopercanoinhas - R$
40mil
• Lotes no loteamento Santo Antonio - bairro São Cristó

vão.proximidades antigo colégio Menandro Kamps -

preços a partir de R$ 1.350,00. Podendo ser parcelado

I

I
I
I
I

i
!
I·
I
i
�

\
;'\

1

I_
I

Atenção
\

Ao vender seu bem, que está sendo

anunciado aqui, favor ligar para 622-1S7T
.

e pedir para suspender o anúncio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Agricultora é vítima do
,

"golpe do cheque perdido"
fumicultora acreditou nos estelionatários e ficou sem R$ 9 mil

rua Felipe Schimdt. Já na

rua Major Vieira, viu que
uma mulher derrubou um

cheque de R$ 50,00 . Um
homem que vinha em segui
da .pegou o cheque e foi
devolvê-lo para a mulher,
que semostroumuito agra-

.

decida e passou a conver

sar também com a

fuhiicultora, como se ela ti
vesse pego o cheque junto
como homem.

Em seguida ofereceu

gratificação para os dois

de. R$ 300,00 e convidou.
-os para irem até o escri

tório de seu pai para bus
car o dinheiro. No meio
do caminho alegou que ti
nha muita gente no escri-

tório e que deveria portan
to .ir um de cada vez. O
homem foi primeiro e 'Vol
tou como se tivesse rece

bido um vale de R$
600,00. Em seguida foi a
fumicultora, que foi
convencida pelos dois a

deixar sua bolsa com os
-,

dois estelionatários até que
ela voltasse com a gratifi
cação. Assim foi. Como
não achou o escritório a

fumicultora percebeu que
havia caído em um golpe.

Na bolsa, além dos R$
9 mil, estavam os docu
mentos da fumicultora , os

documentos pessoais, di-,
versas notas de fumo e

os documentos de sua fi-

lha menor de idade. Dona
Leonilda, em depoimento
na delegacia de polícia,
deu as características dos

estelionatãrios: amulher é
morena, alta, magra, cabe
lo preto liso médio e tra

java blazer e calça pre-
.

tos ... O homem é baixo,
gordo, grisalho e usava ja
queta azul. A polícia estã
investigando o caso.

Em Canoinhas tam

bém já havia acontecido

golpe semelhante, no mês
de abril, quando a vítima
foi um agricultor de Bela
Vista que ficou sem o di
nheiro do financiamento
do Banco do Brasil para
custear sua lavoura.

,CANOINHAS - Gol-

e sinúlar ao divulgado pela
�de Globo de Televisão,

plicado por diversas vezes
rn São Paulo, ocorreu em

anoinhas. No dia 28 de

'unho, a fumicultora

eonilda Frogel, moradora
a localidade de Pinheiros

oi vítima de casal de

stelionatários, no centro da
idade de Canoinhas, que l

e aplicaram o já famoso

'golpe do cheque perdido".
vítima ficou semR$ 9mil,
to de todo o trabalho de

ma safra de fumo.

De acordo com

eonilda, ela saiu do Besc

ortando sua bolsa e esta
a subindo pelo calçadão da

Furtos continuam acontecendo
CANOINHAS - Onú- é o caso do ocorrido no sa- cabelo e um aparelho de No dia 29, o engenheiro'-. ( .

ero de furtos sem solução Ião de-,beleza de Reinaldo som. agrônomo Hilário Liebl,
ontinua aumentando em Bockor, na rua São José. No dia 3 de julho, Clair morador do bairro Alto das

anoinhas, Amaior incidên- O arrombamento no sa- de FátimaFalkievcz, mora- Palmeiras teve a casa ar-

ia acontece durante a noi- Ião ocorreu em 4 de julho, dora do campo da Água ,
rombada. Os ladrões leva-

e quando os proprietários durante a madrugada. A Verde teve arrombada a ja- ram uma televisão 14 pole-
stão fora de suas residên- chegar para trabalhar pela nela de cozinha de sua casa gadas, aparelho de som 3 x

ias. Também há arromba- manhã, Reinaldo percebeu \ no bairro Campo da Água 1 , diversas jaquetas e uma

entos em estabelecimen- que haviam furtado seus se-
(

Verde. Foram levados um carabina 22 LR, sem regis-
os comerciantes que estão cadores profissionais de ca- aparelho de som, aparelho tro e um revólver.Taurus,
azendo grande prejuízo belo, dois aparelhos utiliza- de CD, bijouterias e outros 32, 5 tiros, oxidado, com
ara os comerciantes, como dos para fazer alisamento de objetos. registro.

.
.,. t.....__ "'_

UNIVERSIDAD:E DO CONTESTADO-Une
(iabinete da Reitl1l'

EDITAL Une 009!20q1

Edital de Preenchimento de Vagas para Portadores de Diploma de Curso Superior

O Reitor da Universidade do Contestado - UnG, no uso de suas atribuições, TORNA PÚ�
BUCO que estão abertas as inscrições para portadores de Diploma de Curso Superior, nos ter
mos do Artigo 67 do Regimento Geral da uníversídade do Contestado, para preenchimento de
vagas existentes nos cursos de graduação da UnC-Canoinhas e Núcleo Universitário de Porto
U

.�

bmao. conforme quadro a alxo: .,

LOCAL CURSO TURNO
UnC-Canoinhas Enpenharia Florestal Noturno"
UnC,.Canoinhas Medicina Veterinária Diurno
UnC-Canoinhas Pedagogia - Regime Especia!\Sábado Diurno
UnC-Canoinhas Pedagogia - Regime Regular Noturno
UnC-Canoinhas Ciências Contábeis Noturno
UnC-Canoinhas Administração Noturno
UnC-Canoinhas Serviço Soda I Notum.o
UnC-Canoinhas .Optometria - Regime Esoecial Diurno
UnC-Canoinhas Turismo Noturno
UnC,..Canoinhas Direito Noturno
Une-Canoinhas Enfermagem Noturno
UnC-Canoínhas Bacharelado em Informática Noturno
Núcleo Universitário de Parlo União Pedagogia - Regime Especiaf\Sâbado Diurno
_Núcleo Universitário de Porto União Bacharelado em 'Intormátíca Noturno
_Núc!eo Universitário de Porto União c Direito -

I Noklrno
.

_Núcleo Universitário de Porto União Psicologia Noturno
* � ,

As aulas do curso de Enqenharía Florestal sao ministradas no penado noturno nas quatro pri-
meiras fases e no parindo diurno nas oemaís fases.

tAs inscrições deverão ser feitas nos dias 01 de julho a 18 de julho de 2001, na 'secretaria Aca
dêmica da Unidade Uníversitária de canotnnas, das 8hOO às 12hOO, das 13hOO às 17hOO e das
19hOO às 22hOQ e no Núcleo Universitário de Porto União, das 13hOO às 17hOO e das 19hOO às
22hOO.·

. ,

2. o número de vagas fica. condicionada à rematrícula dos alunos dO 10 semestref2001.
3.Para realização da inscrição, o candidato deverá apresentar os seguintes documentos:

a) Requerírnento.ja ser solicitado junto à Secretaria Acadêmica
b) Fotocópia do diploma de graduação
c) Fotocópia do histórico escolar de graduação onde' conste rol de disciplinas com as notas,

carga horária .. e notas do vestibular.
'

d) Carteira de identidade I

4.No caso dos pedidos de ingresso excederem ao número de vagas existentes, a classificação
obedecf?rá aos seguintes critérios, por ordem de preferência:

.

a) afinidade da área de conhecimento, segundo classificaçãoCNPQ;
b) melhormédia aritmética obtida nas disciplinas cursadas no curso de origem;
c) o mais idoso. .

S.A relação de classificados será divulgada no dia 20 de Julho de 2001 t às 10 horas, sendo afixa-

�a na Unidade Universitária de canoínhas e Núcleo Universitário dá Porto União.
.

../A matrícula será realizada nos dias 20, 21 e 23 de julho de 2001. I -,

As aulas terão inído dia 23 de julho de 2001.
.

Gaçador(SC), 29 de Junho de 2001

Prof. Mário Bandiera
Reitor

LEI MUNICIPAL N° 1518/2001 DE 24 DE ABRIL DE 2001

"INSTITUI o PROGRAMA DE GARANTIA DE RENDA MÍNIMA
ASSOCIADO A AÇÕES SÓCIO-EDUCATIVAS, E DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS"

o Prefeito Municipal de Monte Castelo, Estado de Santa Catarina, no uso das

atribuições que lhes são conferidas, faz saber a todos os habitantes do Municí

pio, que a Câmara de Vereadores aprovou e ele sanciona a seguinte lei:

CAPÍTULO I - DAS D�SPOSIÇÕES PRELIMINARES E DAS
BENEFICIÁRIAS

SEÇÃO I - 'DÁS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES
Art. 1°. Fica instituído, no âmbito do Município de Monte Castelo, o Programa
de Garantia de Renda Mínima, associado a ações sócio-educativas, visando
atender as crianças de 06 a 15 anos, matriculadas em estabelecimentos Escola

res de Ensino Fundamental, de acordo com as normas, ctitérios e condições
estabelecidas por esta lei.

SEÇÃO II - DAS BENEFICIÁRIAS
Art.2°. São beneficiárias do programa institúído por esta lei, as famílias com

renda familiar per capita de até noventa reais mensais, que possuam sob sua

responsabilidade crianças com idade entre seis e quinze anos, matriculadas em

estabelecimentos de ensino fundamental regular, com freqüência escolar igual
ou superiór a oitenta e cinco por cento.

Art.J". Para efeito do que dispõe esta lei, considera-se:
1- família a unidade nuclear, eventualmente ampliada por outros indivíduos que
'cem ela possuam laços de parentesco, que forme um grupo doméstico, vivendo
sob o mesmo teto e mantendo sua economia pela contribuição de seus mem-

bros;_.
.

-:

11- para enquadramento na faixa etária; a idade da criança, em número de anos

completados até o primeiro dia do ano, no qual se dará a participação financei

ra da União;
111- para determinação da renda familiar per capita, a soma dos rendimentos

brutos auferidos pela totalidade dos membros da família dividida pelo número
\ de seus membros.

.

Art.4°. O Poder Executivo poderá reajustar o limite de renda per capita fixado

no Artigo 2° desta lei, desde que atendidas todas as farru1ias compreendidas' na
faixa original.

'

CAPÍTULO II - DOS OBJETIVOS E DA ADESÃO AO PROGRAMA
.

l NACIONAL DE'RENOXMÍNIMA
I

SEÇÃO I - DOS OBJETIVOS
Art.S", O programa instituído por esta lei, tem como objetivo incentivar a

permanência das crianças beneficiárias na redé escolar de ensino fundamental, ,

por meio de ações sócio-educativas de apoio aos trabalhos escolares, de alimen

tação e de práticas desportivas e culturais em horário complementar ao das

aulas.

§ 1°_ O Poder Executivo definirá as ações especificas a serem desenvolvidas ou

patrocinadas pela municipalidade para atingir os objetivos do programa.

§ 2°· As despesas decorrentes do disposto no parágrafo anterior correrão à

conta dos orçamentos dos órgãos encarregados de sua implementação.

SEÇÃO II - DA ADESÃO'AO PROGRAMA NACIONAL DE RENDA
.

MÍNIMA

Art.6°. Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a' formalizar a adesão ao

Programa Nacional de Renda Mínima vinculado à Educação" Bolsa-Escola ",
instituído pelo Governo Federal.

§ 1°_ Fica o,Poder Executivo Municipal, igualmente autorizado a assumir,
perante a União, as responsabilidades administrativas e financeiras da adesão

ao referido programa.
§ 2°-Compete à Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Desporto, desem

penhar as funções de responsabilidade do Município em decorrência da adesão

�o Programa Nacional de Renda Mínima vinculado à educação" Bolsa-Escola

CAPÍTULO III - DA COMPOSIÇÃO E DAS COMPETÊNCIAS DO

CONSELHO E DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

SEÇÃO I - DA COMPOSIÇÃO E DAS COMPETÊNCIAS DO
.

CONSELHO
Art.7°. O Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Programa de'
Garantia de Renda Mínima, será composto e integrado por 8 ( oito ) Membros,
nomeados' pelo Prefeito Municipal, através de Decreto Executivo, apõs prévia
indicação dos seguintes órgãos ou entidades:
1- um representante da Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Desporto;
11- um representante da Secretaria Municipal de Promoção e Assistência Soei- -,

al;
III- um representante da Secretaria Municipal de Saúde;
IV- um representante da Secretaria Municipal de Administração;
V- um representante da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais-APAE;
VI- um representaIite da Câmara de Dirigentes e Lojistas-CDL de Monte Cas-

telo;
,

VII· um representante das Associações'de Pais e Professores-APPs do Municí

pio de Monte Castelo;
VIII· um representante do Rotaract Clube de Monte Castelo;
Art.8°. O Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Programa de

Garantia de Renda Mínima, terá as seguintes competências:
1- acompanhar e avaliar a execução das ações definidas na forma do § IOdo

Artigo 5° desta lei;
11- aprovar a relação de famílias cadastradas pelo Poder Executivo Municipal
como beneficiárias do programa;

.

11I- aprovar os relatórios trimestrais de freqüência escolar das crianças
, beneficiárias;
IV· estimular a participação comunitária no controle da execução do programa
no âmbito municipal;
V - desempenhar as funções reservadas no regulamento do Programa Nacional
de Renda Mínima- .. Bolsa Escola ".

VI- elaborar, aprovar e modificar o seu regimento interno;
VII- exercer outras atribuições estabelecidas eJ;l1 normas complementares.

SEÇÃO II - DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

Art.9°. A participação dos Conselheiros, ,no Conselho de Acompanhamento e

Controle �ocial do Programa de Garantia de Renda Mínima, instituído por esta

lei, não será remunerada, ressalvado, o ressarcimento das despesas necessárias
à participação nas reuniões.
Art.lO. Fica assegurado ao Conselho de Acompanhamento e Controle Social

do Programa de Garantia de Renda Mínima, o acesso a toda a documentação
necessária ao exercício de suas competências.
Art.l l. Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.
Art.l2. Ficam revogadas !Is disposições em contrário.

Monte Castelo, 24 de Abril de 2001

SIRINEU RATOCHINSKI
PREFEITO MUNICIPAL

ARNALDO P. DOS SANTOS

SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO E

PLANEJAMENTO'

OSCAR RffiEIRO FERNANDES
.

SECRETÁRIO DA SAÚDE

JOSÉ RATOCHINSKI FILHO
SECRETÁRIO DA FAZENDA PÚBLICA

MUNICIPAL

DÓRISMARTINSGOMES
SECRETÁRIA DE PROMOÇÃO E

ASSISTÊNCIA SOCIAL

ESTEFANO SAVISKI FILHO
SECRETÁRIO DA AGRICULTURA, IND,

ECOMÉRCIO

MARIUSA CRISTINAM. ALVES DA SILVA
SECRETÁRIA DA EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO

Ajude a Apoca
a aj'udar os ....

precisaIH
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16 Correio do Norte 'SOCIAL Canoinhas, 06 de julho de 2�

André M. Coelho e João Tiago' de Souza

Deixando saudades
Isabel CristinaArndt, que está residindo em }

Curitiba. Bel, estamos com saudades

Júlio Cesar Sussemback

Dilma Jubanski
\&

Luciana Zvares

Puro encanto ele:
. Ricardo de Souza de Oliveira

-Sempre
simpática

Adriane (Nines Lanches)
Para todas as tribos
Acontece em Canoinhas no dia

21 de julho a 4ª edição do
SalseirãoCountryClub

Se melhorar

estraga
_

A simpatia de Edson
Shimoguiri

.

Festa é sempre bom
É por isso que a Channel não

pára: sexta-feira boate normal .

e sábado a festa fica por conta
da Saúde & Company

,Convite
Convidamos todos para parti
ciparem do grande bingo que
será promovido pela Apoca no
pavilhão da igreja Aparecida,
às 14 horas do dia 08/07.

Especial
ElielsonGomes da Silva

/

Galera em- alta
A simpatia deDécio Damaso I

A alegria de MarlonRodrigo
Markiv

O carinho de Bruno Prust
A saudade de Yassuki

Hiamasaki
A elegância deMauro Dreveck

\ O sorriso de Cleiton Togami
(Mafra)

, Inacreditável
"Ela disse que teve filhos e

olhem para seu corpinho"
(Quem será a autora dessa:

frase?),

Casal da
semana

Luiz Antônio (Tanho) e Ana

Sempre
alegre

O querido Beta Passos

Atraindo
olhares

\ MarcosMísttíng

Peão de
rodeio

Giovani Garret

Beijinhos
Só Vips

NiltonEduardo Pires

As irmãs

que dão o

que falar
Gabrielle e EleniceDirman

I
.

Encantadora
Mirella Carvalho

Até a próxima!

Toque final
Perdas de amor
Antes de ti amor

Eu não sabia sequer
Fuimetade demim
Fuimetademulher

Vou deixarmeu peito aberto
De amor sem fim, sem porteira
Sem vigia, para que entre em

mim
Erametade demim
Era pedaço inocente

Pois eu era quase nada
E pensava que era gente

t: Há o instante da chegada e o
,

Momento da partida .

.
Quanta vida já vivi

I

Quanta vida resta a ser vivida

suo
NuftlphnC
Flurdo AAH4Ina1.1
f.iI:jJ:)WllfXlJ;�",): f)tV;t·�!'''''' ��'(it'l
l'W,yJtdS IJ 11':i:11)t\,;ji.ojl.!(1() ...if,iÚlftl Q,J" n/111m,
&C.M lJ �� �({ l'()(l!r.*-tJ.:I(j..),- 1)1):1.\ -!"t:, :ttt)(,n \;,i
;f�'W;;:Iv 'S'IP'�"�"'f�.. t.cff"fl" Im (\'k1lrJIYI.'J

�r-.. ·.itJl"llUJ�n"�1

'CIME TE'LA
Telas • Grades •Muros •Artefatos de Concreto"
FÁBRICA 624·1459

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILIDADE
Fone1622·1718

Rua Coronel Albuqu�rque, '1158

R$ 14,90

Agende-se
. Neste final de semana acont

no Cine Pop Dance, sexta-fei
- Os Reis doVanerão e no

sábado - A Festa do Estudan

Prepare seu chapéu. Por qu'
Neste domingo em Três Barr
acontece a Noite Country.

,Aniversários

Família Paulo Mariano em

festa, Paulinho 03/07, os
gêmeos Thomas e Tiago
06/07, Paulo (p�i) ,PS/07,

mãe Ruth 18/07,
Parabéns!
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